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PRESSIONE FISCALE, 
un altro colpo di lima all'Imu.

L'amministrazione comunale guidata dal sindaco Attilio Gastaldello
prosegue sulla sua strada di riduzione graduale ma costante dell'imposi-
zione fiscale. La prova provata viene dall'adozione delle aliquote Imu
per il 2023 avvenuta qualche giorno prima di fine anno da parte del
consiglio comunale.

Le aliquote Imu sono state infatti limate per gli immobili classificati
come uffici, negozi, magazzini, laboratori, impianti sportivi e terreni
agricoli, come ha illustrato all'assemblea consiliare l'assessore al bilancio
e ai tributi Luisa Meroni.

“Questi immobili sono la categoria catastale A10 Uffici che vede l'ali-
quota scendere da 1,02 a 1 per cento, la categoria C1 Negozi , la catego-
ria C2 Magazzini, la C3 Laboratori e la C4 Impianti sportivi con aliquota
che per tutti si abbassa da 0,94 a 0,93 per mille. Inoltre a questi si ag-
giunge l'aliquota  applicata ai terreni agricoli che scenderà, come per gli
uffici, dallo 1,02 per cento all'1 per cento” ha spiegato l'assessore.

“Le altre aliquote Imu rimangono invariate rispetto al 2022. La ridu-
zione di gettito per le casse comunali è quantificabile complessivamen-
te, per le sei riduzioni, in circa 30mila euro all'anno. Il mancato gettito
viene coperto con l'attività di recupero dell'evasione messa in atto dagli
uffici”.

“Per quanto riguarda l'addizionale Irpef di competenza comunale vie-
ne confermata per i redditi inferiori ai 15mila euro l'esenzione totale già
operativa” ha detto ancora l'assessore Meroni. “Va posto in evidenza che
in sei anni questa amministrazione ha ridotto di ben 618mila euro l'im-
posizione fiscale comunale a carico dei contribuenti contraendo il getti-
to Irpef e Imu” ha concluso l'assessore.

La manovra decisa sull'Imu, per quanto si tratti di una limatura per-
centuale (anzi millesimale) interessa nel territorio quasi 400 uffici, 600
negozi e 1300 magazzini.

“è una tappa di un percorso virtuoso sul quale l'amministrazone si
muove dal 2016. La cosa importante da porre in evidenza è che che
queste riduzioni non sono “una tantum” per il 2023 ma sono strutturali
in quanto destinate a permanere nel tempo. In sostanza la pressione fi-
scale a piccoli passi viene ridotta, in modo da non dover tornare indie-
tro. Nel 2016, l'assessore Meroni mi esprimeva il suo desiderio di ridur-
re le tasse senza diminuire il livello dei servizi prestati dal Comune.
Stiamo gradatamente realizzando questo obiettivo” è intervenuto il sin-
daco Gastaldello. 

Il provvedimento è stato approvato con i voti a favore della maggio-
ranza e l'astensione dei consiglieri di opposizione Fabrizio Zerman, che
ha espresso la sua contrarietà a ogni forma di imposizione sui beni im-
mobili di proprietà, e di Marco Taietta, che ha motivato il suo mancato
voto con la carenza di elementi conoscitivi sul tema avendo posto alcuni
interrogativi tecnici ai quali ha avuto risposta parziale.

Renzo Gastaldo

PRIMARIE DEL 
PARTITO DEMOCRATICO

Nella giornata di domenica 26 febbraio sarà possibile votare per
eleggere il nuovo Segretario Nazionale del Partito Democratico.

La fase congressuale ha visto un'ampia partecipazione al documento
"Bussola" nel quale gli iscritti hanno definito la linea politica su cui
concentrarsi nei prossimi anni: tutela dell'ambiente e transizione ecolo-
gica, diritti dei lavoratori e lotta alle diseguaglianze e sanità pubblica.

I quattro candidati alla segreteria sono: Stefano Bonaccini, Elly
Schlein, Paola De Micheli e Gianni Cuperlo.

Sarà possibile votare presso la Sala Civica del centro culturale a
San Giovanni Lupatoto e la sala civica di Santa Maria di Zevio dal-
le 9 alle 18.

Possono votare tutti i cittadini sopra i 16 anni anche non iscritti al
partito con un contributo di 2€.

A differenza di tutti gli altri maggiori partiti personalistici del nostro
Paese viene data la possibilità di scegliere la guida politica a tutte le per-
sone che credono nei valori progressisti e di libertà.

Vi invitiamo a partecipare a questa grande prova di democrazia.

Loreta Ferramosca - Presidente dell'Assemblea degli iscritti 
Enrico Righetto - Segretario PD San Giovanni Lupatoto e Zevio

VARIANTE VERDE 
A San Giovanni Lupatoto

Approvata dalla Giunta comunale lo scorso 18 gennaio, la variante
verde prevede la possibilità, su richiesta di cittadini, aziende ed imprese,
di rinunciare alla potenzialità edificatoria di uno o più terreni di pro-
prietà. Il comune di San Giovanni Lupatoto, a breve, pubblicherà un av-
viso per la raccolta di tali richieste. Le domande che saranno valutate po-
sitivamente e coerenti con l’indirizzo di governo del territorio, saranno
recepite dall’Amministrazione comunale con la procedura di approva-
zione di variante del piano degli interventi. 

“L’obiettivo primario di questa delibera – interviene il Vice
Sindaco Mattia Stoppato- è quello di ridurre il consumo del
suolo ma anche quello di far risparmiare soldi e tasse ai citta-
dini in possesso di terreni edificabili, i quali, se non interessa-
ti all’edificabilità, potranno trasformare questi terreni in verde
privato, se si trovano in area urbana, ed in terreni agricoli, se
si trovano al di fuori dei centri abitati. Siamo convinti che questa varian-
te, assieme ad altri strumenti che andremo ad adottare con il Piano degli
Interventi nel corso di questo 2023, daranno, negli anni, grandi soddi-
sfazioni per il recupero ed il miglioramento del territorio lupatotino”.

CONTRIBUTI PER L’INFANZIA 
Fondi dedicati al piano pluriennale

integrato per bambini 0-6 anni
La Regione Veneto, per ogni anno educativo, riconosce alle strutture

comunali dedicate all’infanzia un contributo statale per il “Piano
Nazionale pluriennale per la promozione del sistema educativo integra-
to di educazione e istruzione per bambine e bambini dalla nascita ai sei
anni”. L’importo complessivo transita dagli uffici comunali dai quali vie-
ne liquidato, per ciascun soggetto beneficiario, il proprio contributo.
Sono quindi stati erogati i contributi, come indicato dalla Regione, a tut-
te le strutture educative dedicate all’infanzia ad esclusione di euro 8.595
destinati alla struttura “Micronido Cose di Bimbi” in quanto l’attività ri-
sulta cessata da dicembre 2020. Secondo il Miur la modalità di utilizzo
della quota non erogata al servizio cessato spetta ai Comuni e quindi la
Giunta Gastaldello ha deliberato di procedere al riparto del contributo
in modo proporzionale sulla base del numero dei bambini frequentanti
le strutture all’infanzia. Le strutture coinvolte nel riparto del contributo
sono le scuole dell’infanzia paritarie: Ciccarelli con euro 2.269, Maria
Immacolata con 2.533, Gesù Bambino e nido integrato Le Fragoline con
2.811; e i nidi convenzionati regionali: Lupetto dei bimbi Sabin con eu-
ro 674, e La Tartaruga con euro 308.
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Il direttivo provinciale della Lega, riu-
nitosi la mattina di sabato 14 dicembre, 
ha deliberato di togliere l’appoggio al 
sindaco di San Giovanni Lupatoto At-
tilio Gastadello invitando quindi i suoi 
tre consiglieri comunali di maggioranza, 
Michele Grossule, Pamela Tosi e Anna-
lisa Perbellini a passare all’opposizione. 
Una decisione che fa seguito al ritiro 
delle deleghe ancora a fine agosto   da 
parte del sindaco al suo vice Mattia 
Stoppato, il più votato nel partito di Sal-
vini con 400 preferenze alle amministra-
tive del 2021. Qualcuno l’ha giudicata 
una diatriba tutta intera alla Lega e che 
non riguarda nè gli altri partiti di mag-
gioranza né tematiche amministrative 
di carattere pubblico. Niente di più sba-
gliato. Chi non vuol vedere né leggere 
le carte è perché si volta dall’altra parte.
 Un provvedimento, la cacciata di Stop-
pato,  che aveva causato la dura reazio-
ne del segretario provinciale leghista 
Paolo Borchia, il quale aveva invitato 
Fulvio Sartori a non accettare la carica 
di vice sindaco al posto di Stoppato. Una 
mossa, quella del sindaco, che aveva 
peraltro colto di sorpresa gli stessi  par-
titi di maggioranza  dal momento che ne 
erano stato informati quando il provve-
dimento era già stato firmato dal primo 
cittadino. Borchia aveva quindi cercato 
nei giorni scorsi di ricomporre la frattura 
proponendo  una terna di nominativi al 
sindaco Gastadello per sostituire Sartori 
come vice sindaco, ovvero Edoardo Gio-
stri, Marina Tosi e Marco Bottacini, can-
didature di spessore, ma il tentativo non 
ha sortito esito positivo.  Da segnalare 
peraltro che nessun leghista lupatotino 
che ricopre incarichi   nell’amministra-
zione lupatotina  era presente alla cena 
di Natale della Lega provinciale vero-
nese che si è tenuta la serata del 14 di-

cembre in via Chioda. Assenze che non 
sono passate inosservate. Attivissimo 
invece per l’occasione  Mattia Stoppato, 
coordinatore della Lega Giovani Verona 
che ha organizzato la serata alla quale 
hanno partecipato tra gli altri la vice 
presidente della Regione Elisa De Berti, 
il presidente della Provincia Flavio Pa-
sini, i consiglieri regionali e provinciali, 
numerosi sindaci ed amministratori del 
Carroccio. Vedremo ora quali decisioni 
prenderà innanzitutto il sindaco, consi-
derato che in consiglio comunale ave-
va dichiarato che “La Lega è un allea-
to determinante, non è pensabile una 
maggioranza diversa da quella che ha 
originato questa amministrazione”. E 
adesso che la Lega provinciale gli ha 
tolto l’appoggio cosa farà? Ed i tre consi-
glieri leghisti Grossule, Tosi e Perbellini 
passeranno veramente all’opposizione o 
resteranno fedeli a Gastadello rischian-
do così l’espulsione del partito? Vedre-
mo poi come si comporterà Fratelli D’I-
talia, primo partito a San Giovanni dal 
momento che alle Europee dello scorso 

anno ha ottenuto il 38% dei consensi, 
negli ultimi mesi alquanto critico nei 
confronti di Gastaldello. Dopo gli ulti-
mi sviluppi sosterrà ancora Gastadello? 
Oppure magari chiederà qualche posto 
in più, vedi ad esempio la carica di vice 
sindaco? L’ultima ipotesi, infine, è che 
la maggioranza dei consiglieri comunali 
rassegni contestualmente le proprie di-
missioni ( di fatto una mozione di sfidu-
cia nei confronti del sindaco), decretan-
do così lo scioglimento dell’assemblea 
e le conseguenti elezioni anticipate ri-
spetto alla scadenza naturale della pri-
mavera 2027. Nel frattempo il Comune 
sarebbe così retto da un Commissario 
Prefettizio, come era già accaduto nel 
dopo Vantini con la guida da parte del 
dott. Alessandro Tortorella   nomina-
to lo scorso anno  Prefetto dal Ministro 
dell’Interno Piantedosi. Sul nostro sito 
www.ilnuovolupo.it e pagina Facebook 
come sempre potrete seguire in tempo 
reale gli sviluppi di una telenovela du-
rata fin troppe puntate ma che, a quanto 
pare, ne promette molte altre. 

La Lega abbandona Gastaldello
La direzione provinciale chiede a Tosi, Grossule e Perbellini di andare all’opposizione
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E’ arrivata la risposta da parte del 
sindaco Attilio Gastadello all’ in-
terrogazione urgente presentata 
dalla consigliera Anna Falavigna, 
in merito ad alcune condotte at-
tribuite a Mattia Stoppato in qua-
lità di vicesindaco, con richiesta 
espressa di risposta in consiglio 
comunale. Nell’interrogazione 
l’esponente dell’opposizione ha 
citato   alcuni passi della lettera 
inviata ad esponenti provinciali e 
regionali della Lega dal segreta-
rio locale Nicola  Fasoli e dal pre-
sidente del Consiglio comunale 
Michele Grossule in cui, ad esempio, “ Il 
Sindaco, rilevata l’incapacità di Mattia di 
comprendere la distinzione tra indirizzo 
e controllo politico (che spettano agli am-
ministratori) e poteri gestionali (che spet-
tano solo ai funzionari), è stato costretto 
a passare la gestione ad Esacom, perché 
senza programmazione, ma mandando 
gli operai di qua e di là per soddisfare 
le richieste che arrivavano su Facebook, 
la gestione del verde dal 2021 al 2023 è 
risultata compromessa”. Relativamente 
all’ex Saifecs, Fasoli e Grossule hanno 
poi  scritto nella loro lettera che “L’inca-
rico al tecnico esterno per la zonizzazio-

ne sismica è stato affidato soltanto a fine 
2022, quando c’era già un finanziamento 
nel 2021, chiesto da Sartori con la de-
stinazione dell’avanzo del 2020. Risulta 
essere stata ignorata, per diversi mesi, 
la richiesta della Regione di recepire lo 
studio di zonizzazione sismica in una va-
riante normativa al piano degli interventi 
per accelerare il percorso di approvazio-
ne. La variante al Piano degli interventi 
extra centri storici, quasi pronta nel 2021, 
dopo la revisione da parte anche di un 
professionista esterno, è quasi diventata 
obsoleta, tanto che deve essere comple-
tamente rivista, anche alla luce delle do-
mande urbanistiche che sono state pre-

sentate dagli interessati ad oggi, 
ma mai neppure valutate dal Vice-
sindaco dagli uffici. La variante al 
Piano degli interventi extra centri 
storici, in questi tre anni di manda-
to, non è mai stata presentata alle 
riunioni di maggioranza, o di Giun-
ta. Non è un caso che la situazione 
in cui versa l’urbanistica sia stata 
oggetto anche di una specifica in-
terrogazione dell’opposizione”. 
L’interrogazione non è stata inse-
rita, come richiesto da Falavigna, 
all’ordine del giorno del Consiglio 
comunale in quanto ha ricevuto 

una risposta scritta poichè, ha spiegato lo 
stesso sindaco Gastadello, è una facoltà 
contemplata da Regolamento  del Comu-
ne di San Giovanni Lupatoto. Per quanto 
riguarda la questione urbanistica, Gasta-
dello ha “escluso che le delibere ex Sai-
fecs ed ex Ricamificio possano essere alla 
base di quella che Lei chiama rottura tra 
il sottoscritto e Stoppato, infatti quest’ul-
timo ha sempre sostenuto e approvato 
tutti i provvedimenti relativi a dette lot-
tizzazioni. Ciò detto, sarà comunque mia 
premura approfondire con gli Uffici i fat-
ti oggetto della Sua interrogazione, per 
ogni ulteriore valutazione”.

Saifecs, il sindaco risponde a Falavigna



Attualità4

Anche quest’anno il Comune di Verona 
promuove l’iniziativa contro i botti di Ca-
podanno: “Rinuncia ai botti!”, che pre-
vede l’affissione di manifesti in tutta la 
città e una diffusione su tutti i principali 
social e sui totem digitali del Comune di 
immagini e messaggi con lo scopo di sen-
sibilizzare tutta la cittadinanza, a partire 
dai più giovani, sul divieto di impiego di 
botti, petardi e materiale esplodente. E’ 
purtroppo ancora diffusa, l’abitudine nel 
nostro Paese di festeggiare il Capodanno 
utilizzando botti petardi e fuochi d’arti-
ficio che, oltre a mettere a rischio la si-
curezza e l’incolumità delle persone che 
ne fanno uso, hanno gravi ripercussioni 
sulla salute e sull’incolumità di animali 
domestici, selvatici, nonché di persone 
fragili come gli anziani, le persone che 
soffrono di autismo e quelle con pro-
blemi cardiaci.    “Già dallo scorso anno 
– spiega  il consigliere comunale di Vero-
na Giuseppe Rea con delega alla Tutela 
degli animali – il Comune ha scelto, in-
terrompendo così una consuetudine del 
passato, di festeggiare l’ultimo dell’anno 
in piazza Bra senza l’impiego di fuochi 

d’artificio e materiale esplodente/
pirotecnico. Anche quest’anno in-
fatti il Comune di Verona promuo-
ve l’iniziativa contro i botti di Ca-
podanno ‘Rinuncia ai botti!’, che 
prevede l’affissione di manifesti in 
tutta la città e la massima diffusio-
ne attraverso social e totem digitali del 
Comune di immagini e messaggi,  che 
vogliono arrivare al cuore delle persone, 
con lo scopo di sensibilizzare tutta la cit-
tadinanza, a partire dai più giovani, sul 
divieto di impiego di botti, petardi e ma-
teriale esplodente.   “In particolare, per 
quanto riguarda gli animali, – sottolinea  
Romano Giovannoni, presidente della 
Consulta per la Tutela degli Animali del 
Comune di Verona e di Enpa Verona che 
gestisce il Rifugio del Cane di Verona – 
sono terrorizzati dalle esplosioni. Queste 
possono comportare, oltre a rischi quali 
arresti cardiaci, anche stati di ansia e sta-
ti confusionali, con conseguenti compor-
tamenti non imprevedibili, quali la fuga. 
Gli animali domestici, ma anche quelli 
selvatici, possono scappare, mettendo a 
rischio la propria vita, ma anche quella 

delle persone. Possono diventare, infatti, 
la causa di incidenti stradali”.   Si chiede 
quindi ai proprietari dei cani di tenerli 
sempre al guinzaglio durante le loro pas-
seggiate, proprio per evitare possibili fu-
ghe nel caso di scoppio di petardi.  
“Ricordiamo che il guinzaglio è obbliga-
torio per legge – ha chiosato Massimilia-
no D’Errico, comandante delle Guardie 
Zoofile Oipa di Verona – e, per quanto 
possibile, di tenerli in casa, nemmeno 
da soli in giardino, e di stargli vicino, 
soprattutto nella notte del 31 dicembre, 
quando i rumori sono purtroppo conti-
nui e più intensi. Inoltre, l’esplosione 
di botti e fuochi d’artificio è un’attivi-
tà vietata che, tranne per gli spettacoli 
espressamente autorizzati, comportano 
una sanzione di 200 euro, come previ-
sto dall’art. 30bis del Regolamento della 
Polizia urbana”.  

Il Ministero degli Interni ha emesso 
una circolare in merito al rinnovo elet-
tivo delle Amministrazioni comunali 
che hanno votato nel turno ordinario 
del 2020 e 2021 (emergenza Covid-19), 
oltre quindi la finestra temporale 15 
aprile-15 giugno, e che vedranno quin-
di cadere il termine della consiliatura 
nel secondo semestre del quinto anno 
del mandato. Nel caso del Comune di 
San Giovanni Lupatoto, in cui si è vo-
tato nell’ottobre del 2021, tenuto conto 

che il mandato quinquennale si esau-
risce nel secondo semestre del 2026, il 
rinnovo elettivo dovrà svolgersi nella 
primavera del 2027. Ricordiamo che 
avendo già ricoperto due mandati, l’at-
tuale sindaco Attilio Gastadello che era 
stato eletto con 6034 voti pari al 56.1 %, 
non potrà ricandidarsi. Gli altri candi-
dati erano Anna Falavigna ( 2590 voti 
pari al 24,1 %), Fabrizio Zerman ( 1675 
pari al 15,6%), Roberto Bianchini (  458 
voti pari al 4,35).

Rinuncia ai botti!
Iniziativa del Comune di Verona contro le esplosioni di fine anno

A San Giovanni amministrative 
nella primavera del 2027
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TecnoGroupItalia ringrazia i suoi clienti per essere

diventato leader nel Nord Italia nel settore delle

pergole bioclimatiche e delle tende da sole, ma ora

non ci basta più essere gli unici, vogliamo essere

indimenticabili! 

E ci stiamo espandendo nel settore dei serramenti!

Vuoi un preventivo gratuito per sognare ad occhi

aperti?  Vieni a trovarci nei nostri Show room a 

San Giovanni Lupatoto e Verona! 

Ti aspettiamo!!!

SERRAMENTI

MADE IN ITALY

Tecnofinestre è una

realtà nata con

l’obiettivo di

rivoluzionare il settore

dei serramenti,

attraverso soluzioni

all’avanguardia e un

approccio orientato al

futuro e alla

sostenibilità

ambientale.

WWW.TECNOMBRA.COM     WWW.TECNOFINESTRE.IT

COLLABORAZIONI 

DAL 2025 STORE

UFFICIALE

FINESTRE NURITH



Il Comune di San Giovanni Lupatoto ha 
accordato all’impresa Van Den Borre 
Giardini srl una proroga fino all’8 aprile 
2025 per la conclusione dei lavori per la 
realizzazione del nuovo parco Cangran-
de. «Si tratta di una decisione – sottoli-
nea il sindaco Attilio Gastaldello, con 
delega ai Lavori Pubblici –  che compe-
te agli uffici, nel quadro di un procedi-
mento amministrativo che prescinde da 
decisioni politiche della Giunta, ed è 
dovuta esclusivamente alle avverse con-
dizioni climatiche». Con una lettera in-
viata al Comune, la Direzione Lavori ha 
proposto una proroga di 124 giorni   per 
l’ultimazione delle opere di contratto, 
motivata dalle avverse condizioni meteo 
che hanno alterato con il rallentamento 
delle lavorazioni, dovuto alla non conti-
nuità temporale e alla intensità anoma-
la degli eventi piovosi. Con medesima 
nota il Direttore dei Lavori, Arch. Fabio 
Pasqualini, ha trasmesso le proprie de-
duzioni confermando, per quanto di sua 
competenza i dati indicati su tabella di 

ARPAV delle condizioni 
meteo;   i giorni di piog-
gia ritenuti significativi 
ai fini delle lavorazioni 
come da tabulati ARPAV 
ovvero quelli con piovo-
sità uguale o superiore a 
1,00 mm (come specifi-
cato da ARPAV);   le per-
sistenti e intermittenti 
piogge hanno portato ad 
una conduzione anomala 
delle attività di cantiere; 
– il tempo contrattuale tiene in conside-
razione le normali giornate di piovosità e 
che tale tempo è compensabile con il ral-
lentamento delle lavorazioni dovute alla 
non continuità temporale degli eventi 
piovosi. Pertanto, ha proposto come con-
grua una proroga di 124 giorni. Il Comu-
ne di San Giovanni Lupatoto, tramite il 
RUP, Responsabile unico del procedi-
mento per le motivazioni addotte dalla 
Direzione Lavori e sottoscritte dalla Ditta 
Appaltatrice nonché, ha quindi concesso 

la proroga contrattuale con il nuovo ter-
mine di conclusione dei lavori che passa 
dal 04.12.2024 al giorno 08.04.2025.
«Anche questo passaggio, come ogni 
fase dell’opera fin dalla sua progettazio-
ne – puntualizza l’assessore all’Istruzione 
Debora Lerin –, è stata condivisa con la 
Direzione Scolastica in diversi incontri 
con funzionari tecnici. l’Amministrazione 
si affida alle relazioni dell’ufficio tecnico 
attraverso il  Responsabile Unico del Pro-
cedimento e al Direttore dei Lavori Arch. 
Fabio Pasqualini».

Sui tempi di conclusione del par-
co della Scuola Cangrande di via 
Cà dei Sordi sono intervenuti i 
consiglieri comunali del Parti-
to Democratico Marco Taietta 
e Marina Vanzetta, rimarcando 
come “la ditta incaricata aveva 
avuto ben 365 giorni a disposizio-
ne come da contratto. Un lasso di 
tempo che a nostro avviso l’am-
ministrazione comunale in sede 
di bando poteva sicuramente accorciare, 
tant’è che per diversi mesi non si sono vi-
ste né ruspe né operai all’opera. Con una 
velocità incredibile, invece, sono stati ab-
battuti gli alberi pur sani, come aveva di-

chiarato il presidente provincia-
le degli agronomi Lorenzo Tosi, 
non  si è mai saputo peraltro se 
col parere positivo o meno della 
Consulta dell’Ambiente poiché 
sull’argomento è calato un as-
sordante silenzio” . L’assessora 
Debora Lerin, aggiungono i due 
esponenti di opposizione, “ poco 
tempo fa, aveva dichiarato che 
la ditta aveva tempo fino a fine 

novembre per concludere i lavori dopo-
diché si sarebbe proceduto legalmente, 
essendo per di più svanita la sua richiesta 
di poter aprire il parco addirittura prima 
ancora di tale termine.  Ma al di là delle 

questioni contrattuali ci interessa priori-
tariamente sapere quando il parco potrà 
essere fruibile dai ragazzi che, lo ricordia-
mo, è da febbraio che ne sono privi, così 
come non potranno più utilizzare il tanto 
amato campetto di calcio in erba essendo 
andato anche quello raso al suolo assieme 
agli storici alberi piantati dal compian-
to Maestro Giuseppe Lavorenti. Resta in 
ogni caso da parte nostra, così come da 
numerosissimi cittadini, insegnanti, geni-
tori e ragazzi, il grandissimo rammarico 
per un intervento devastante di cui non 
si sentiva assolutamente la necessità, dal 
momento che come parco pubblico esiste 
già quello adiacente del laghetto”.

Parco Cangrande, proroga di 124 giorni
Causa le piogge la conclusione dei lavori è stata spostata all’ 8 aprile 2025

Per il PD tempi lunghi, intervento devastante

Attualità6

Alla Palma
T R A T T O R I A

La PalmaAlla Palma
T R A T T O R I A

Sono aperte le prenotazioni per 
il cenone di Capodanno

ed il pranzo del 1 gennaio 2025. 
Si accettano prenotazioni 

per cene aziendali natalizie.
TRATTORIA LA PALMA DI GIRASOLE SRL 

VIA LEGNAGO 143 VERONA 37134
TELEFONO 045-500365 O WHATSAPP AL NUMERO 388 8056874 

SEGUITECI SU FACEBOOK E INSTAGRAM SU LA PALMA
CHIUSI LA DOMENICA

APERTI DAL LUNEDI AL SABATO PRANZO E CENA
DALLE 12.15 ALLE 15.00 DALLE 19.30 ALLE 22.30

EMAIL: info@trattorialapalma.com



SCONTI FINO AL

PARONA (VR)
P.zza della Vittoria, 2/4
Tel. 045.8899014

SAN MICHELE EXTRA (VR)
Via Unità d’Italia, 359/A
Tel. 045.972022

S. GIOVANNI LUPATOTO (VR)
Via Garofoli, 179
Tel. 045.8750233

SOLO DA NOI TROVI
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TOPPER
SUPERSOFT

SET GUANCIALI
MEMORY ECO

MATERASSO
MATRIMONIALE*
MIZAR HYBRID

TOPPER
SUPERSOFT

SET GUANCIALI
MEMORY ECO

MATERASSO
MATRIMONIALE*
RIGEL

€990

€1.120

€2.080

€2.240

ANCHE IN 12 RATE  TASSO ZERO

Sostegno ortopedico  1000 molle indipendenti
Memory MDr Anallergico  Sfoderabile e 
lavabile  Massima Traspirabilità

Rigel offre sostegno deciso e ottimale
grazie a 3 strati e 5 zone a portanza
differenziata. In memory ADr

PROMO
MIZAR HYBRID

PROMO
RIGEL

DISPOSITIVO MEDICO

DISPOSITIVO MEDICO
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Cà del Bue, solo 15 giorni per presentare le osservazioni
La Regione Veneto ha pubblicato il 15 dicembre i chiarimenti di Agsm sul progetto di riattivazione dell’impianto di Ca’ del 
Bue rispetto alle osservazioni presentate dai Comuni di San Giovanni Lupatoto, 
San Martino Buon Albergo e Zevio lo scorso mese di aprile. La Giunta esprime 
rammarico per il breve tempo a disposizione – solo 15 giorni a decorrere dal 
12/12/2024 – per di più ricadenti in un periodo di festività e confida in una pro-
roga di ulteriori 15 giorni, anche in ragione dei 180 giorni concessi dalla stessa 
Regione ad Agsm per elaborare i chiarimenti. L’Amministrazione lupatotina ha 
chiesto agli Uffici di concertare con Davis Casetta, il biologo padovano già inca-
ricato, ogni adempimento e valutazione per poter assumere tempestivamente le 
decisioni ai fini della presentazione delle proprie osservazioni rispetto a quanto 
prodotto da Agsm.

San Giovanni Lupatoto
Via F. Garofoli, 149 - T. 045 545998 

Buttapietra
Via Provinciale Est, 1/A - T. 045 666 00 86

San Pietro In Cariano
Via Roma, 84 - T. 045 770 49 07

www.valentiniassicurazioni.it

PROFESSIONISTI
DELLA

RIABILITAZIONE

Sono 130 le firme già depositate in Muni-
cipio dal neonato “ Comitato Parco Can-
grande-Pindemonte Adesso per i nostri 
bimbi” il cui scopo è quello di adottare 
ogni iniziativa utile ad ottenere l’imme-
diata disponibilità dell’area verde delle 
Scuole primarie Cangrande e Pindemon-
te in via Cà dei Sordi. Nel documento 
sottoscritto si sottolinea che “ i bambini 
che frequentano queste scuole sono stati 
privati per quasi due anni scolastici del 
giardino destinato alla ricreazione. Tale 
situazione risulta ancor più preoccu-
pante se si considera che molti di que-
sti alunni sono gli stessi che , a causa 
delle restrizioni dovute alla pandemia, 
sono stati negli anni passati privati del 

momento di gioco motorio 
collettivo con ripercussioni 
negative. Attualmente circa 
300 bambini sono costret-
ti a trascorrere il momento 
dell’intervallo in spazi estre-
mamente ristretti, che non 
corrispondono alle loro ne-
cessità psicofisiche, con disa-
gi facilmente comprensibili”. 
I genitori chiedono pertanto 
“che i lavori siano terminati 
in poco tempo e non quel-
lo previsto dalla proroga di 
124 giorni fino all’8 aprile 2025, oltre ad 
un finanziamento di ore di pullman per 
permettere alle insegnanti di strutturare 

parte dell’attività didattica con attività 
alternative o finanziamenti diretti per le 
stesse”. Nei prossimi giorni sono già sta-
te annunciate altre forme di protesta.

Raccolta di firme per riaprire il giardino Cangrande



Via G. Carducci, 24/26 
Zevio (VR)

www.trevisani-impianti.it 
info@trevisani-impianti.it

045 87 30 215 
045 87 31  712

IMPIANTI 
DI CONDIZIONAMENTO

SOSTITUZIONE 
CALDAIE

ADDOLCITORI ACQUA
VENDITA SALE 
PER  ADDOLCITORI

Ristrutturazione 
bagno

Vuoi ristrutturare 
il tuo bagno? 
• 50% di detrazione fiscale in 10 anni 
• Ristrutturazione completa
   chiavi in mano

Trevisani Impianti 
vi augura
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L’Amministrazione comunale ha invitato 
Gino Cecchettin per una giornata dedi-
cata interamente alla sensibilizzazione 
contro la violenza di genere. Durante la 
mattinata si è incontrato con le classi ter-
ze delle scuole secondarie di primo gra-
do lupatotine grazie all’adesione della 
proposta fatta dall’Assessore all’Istruzio-
ne Debora Lerin alle Dirigenti Scolasti-
che: Erica Baldelli e Chiara Tacconi. Le 
domande, intervallate a riflessioni, sono 
state fatte direttamente dai rappresen-
tanti di classe che si sono seduti vicino 
a lui per creare un momento di famiglia-
rità. Molti gli spunti emersi 
passando attraverso l’anali-
si del libro dedicato a Giulia 
che il padre Gino  Cecchettin 
si è reso disponibile a raccon-
tare, con il cuore in mano, i 
momenti drammatici della 
sua vita dopo aver perso sua 
figlia per mano di una per-
sona che asseriva di amarla. 
Gli studenti sono stati diretti 
nella loro analisi e Gino è ri-
masto molto colpito per l’at-
tenzione riservata da un pubblico così 
giovane, generalmente si incontra con 
le scuole superiori e con gli universitari. 
Ha parlato del femminicidio che fonda le 
sue radici nell’educazione concludendo 
che alcune persone nascono nell’humus 
della violenza. Un ragazzo ha poi con-
cluso leggendo un’insieme di promesse 
a nome della sua classe. Nel tardo pome-
riggio è stato accompagnato a svelare la 
targa dedicata a Giulia e a tutte le donne 
vittime di violenza posta all’esterno della 
sala rossa di Casa Novarini. 
L’incontro serale è iniziato con alcune 
riflessioni sulla mattinata con i ragaz-
zi poste dall’Assessore Debora Lerin e 
insieme al Sindaco Attilio Gastaldello 
hanno introdotto il tema della violenza di 
genere. Gino con la sua pacatezza e la 

sua forza, è riuscito a trasformare il suo 
dolore in Amore con la nascita della Fon-
dazione dedicata a sua figlia. Ha parlato 
di educazione al rispetto reciproco e ha 
presentato gli obiettivi della Fondazio-
ne che si basano su valori fondamentali 
come integrità, onestà e rispetto dei dirit-
ti umani. Attraverso campagne di sensi-
bilizzazione si impegnano a promuovere 
un cambiamento sociale e culturale per 
creare un ambiente in cui una persona si 
possa sentire rassicurato. 
Molti sono stati i momenti commoventi 
per le domande incalzanti della psicolo-
ga Paola Spera e anche per la sensibilità 
degli attori che hanno intervallato l’inter-
vista con la lettura di alcuni brani scelti 
dal libro. Mentre la cantautrice Happy 
ha aperto la serata con un brano da lei 
scritto e dedicato a Giulia, la conclusio-

ne è stata riservata a Liam Tomizioli che 
ha letto, davanti ad un teatro gremito, le 
promesse della classe. 
“Ho incontrato –interviene l’Assessore 
alle Pari Opportunità Debora Lerin- una 
persona che con il suo modo e con le sue 
parole gentili ci ha trasferito tanta se-
renità. Sono certa che anche attraverso 
l’impegno della Fondazione si contribu-
irà al cambiamento della nostra società”  
“Credo che – conclude il Sindaco Attilio 
Gastaldello- come ha detto Papa Giovan-
ni Paolo II nell’Enciclica del 1984 Salvi-
fici doloris, ci sia un dolore che ha una 
forza salvifica, è quel dolore che si tra-
sforma in Amore per l’umanità. Gino ha 
capito dove dirigere le forze, non certo 
sulla vicenda processuale, che ha il suo 
corso, ma sull’opportunità di costruire 
una comunità più solidale”. 

Una giornata con Gino Cecchettin  
Presentato il libro “Cara Giulia” e la Fondazione a lei dedicata. Incontro con gli studenti



Una scelta contestata da Falavigna e Taioli
Sulla costituzione del gruppo consiliare del PD costituito da Taietta Vanzetta  hanno tenuto una conferenza stampa i consiglieri 
comunali Anna Falavigna e Remo Taioli i quali si sono rammaricati di questa scelta. “ Alle elezioni amministrative del 2021 il 
PD, assieme  ad Azione e Italia Viva,  aveva deciso di non presentare il pro-
prio simbolo. Una scelta che come candidata sindaca avevo apprezzato poi-
ché credo fortemente in un progetto che a livello locale è civico poiché sono 
più importanti le persone  al di là delle ideologie”, ha commentato Falavigna. 
“ Con una azione comune di opposizione efficace, penso ad esempio al polo 
logistico. Quindi per noi non è un dato positivo perché i cittadini non capisco-
no queste dinamiche. Oltretutto il regolamento del nostro consiglio comunale 
non prevede la costituzione di un nuovo gruppo consiliare ma solo il passag-
gio di consigliere in un gruppo misto”. A questo riguardo Taioli ha anticipato 
che “ chiederemo al Presidente del consiglio comunale Michele Grossule di far rispettare la norma. Ma il fatto che personalmente 
mi ha dato più fastidio è che non ci sia stata una discussione considerato che abbiamo fatto due liste civiche assieme e siamo stati 
seduti assieme per tre anni fianco a fianco tra i banchi dell’opposizione”.
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Per noi, è la tua personalità espressa e valorizzata!
Da oltre 30 anni ci prendiamo cura delle 

nostre clienti con competenza, attenzione e 
professionalità, ascoltando i loro piccoli sogni 
e cercando di ricrearli mescolando sempre due 
ingredienti fondamentali: la nostra esperienza

e una una buona dose di creatività!
Raccontaci di te: insieme troveremo il taglio,
il colore e l’acconciatura che ti valorizzeranno

al meglio e in cui ti potrai ritrovare, ogni giorno.

UN 2025 ALL’INSEGNA DELLA 
BELLEZZA PIÙ AUTENTICA: 

LA TUA.

COS’È LA BELLEZZA NEL 2025?

CHIAMACI PER UN APPUNTAMENTO
Tel. 045 873 1526

Piazza Alcide de Gasperi, 44 - Raldon - Verona
#saloneornella

TAXI San Giovanni Lupatoto (VR)
GIORDANO

MARCONCINI
taxi1965@gmail.com

Servizio 24 h su 24 h. 
Notturno su prenotazione

Pagamento anche con 
BANCOMAT E CARTE DI CREDITO

348 0821058

Novità nel campo degli schieramenti po-
litici lupatotini e in particolare nel cam-
po dell’opposizione. Il segretario del PD 
di San Giovanni Lupatoto e Zevio, En-
rico Righetto, ed i consiglieri comunali 
Marco Taietta e Marina Vanzetta hanno 
annunciato la nascita del gruppo con-
sigliare dopo che eran ostati eletti alle 
amministrative del 2021 nella Civica “ 
Anna Falavigna sindaca. Questo il testo 
del comunicato. ”Le elezioni europee 
ci hanno confermato come la seconda 
forza politica a San Giovanni Lupatoto, 
questo riconoscimento ci responsabiliz-
za ulteriormente e ci motiva a lavorare 
con ancora più determinazione per ri-
spondere ai bisogni e alle necessità dei 
lupatotini e rilanciare l’azione della coa-
lizione. In questa prospettiva, si delinea 
la creazione del gruppo consiliare del 
Partito Democratico, che ci consentirà 
di rafforzare il nostro impegno politico e 
di dare maggiore incisività alle proposte 
della coalizione, stabilite nei quasi due 
anni di costruzione dell’unità del cen-
trosinistra locale.
Negli ultimi tempi, abbiamo osservato 
l’opportunità di rafforzare la compagine 
progressista in quanto seconda forza po-

litica locale e anche a livello nazionale 
e il momento di caos politico che stiamo 
vivendo a San Giovanni Lupatoto ci im-
pone una riflessione sulla leadership e 
sul modello organizzativo del centrosini-
stra locale, quindi in un contesto segnato 
dalle divisioni interne al centrodestra a 
guida Gastaldello, riteniamo fondamen-
tale rilanciare la nostra azione sul terri-
torio per cogliere appieno le opportunità 
offerte da questo scenario politico.
Come Partito Democratico, vogliamo 
ribadire con determinazione il ruolo di 
perno della coalizione che nel 2021 ha 

raggiunto un risultato importante, con-
vinti che il cambiamento sia possibile 
solo attraverso un’azione coesa, traspa-
rente, capace di valorizzare il contributo 
di tutti i consiglieri e inclusiva ma per ar-
rivarci compatti e forti, è necessario av-
viare fin da subito un percorso di rilancio 
della partecipazione, rivedendo il nostro 
approccio all’organizzazione dell’attività 
politica, alle decisioni e ai rapporti inter-
ni con le altre minoranze.   Contiamo e 
confidiamo in un clima di collaborazione 
e di rispetto reciproco, per il bene del-
la nostra città”.

Nasce il gruppo consiliare PD con Taietta e Vanzetta

Anna Falavigna e Remo Taioli
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In occasione del Santo Natale, i Lions 
Club hanno donato dei pacchi alimenta-
ri destinati ai lupatotini in difficoltà, alla 
presenza dell’amministrazione comuna-
le ed alcuni volontari dei Lions Club San 
Giovanni Lupatoto – Zevio - Destra Adi-
ge. I circa cinquanta pacchi, in corso di 
distribuzione su indicazione dei Servizi 
sociali a famiglie lupatotine in difficoltà, 
anche a causa delle varie emergenze che 
si susseguono in questi anni, contengono 
alimenti a lunga conservazione, come ad 
esempio: pandoro o panettone, , caffè, 
cioccolata, arachidi, lenticchie, ecc...
Secondo il Presidente Lions Club San 
Giovanni Lupatoto – Zevio - Destra Adi-
ge Vittorio Borselli: «Faccio parte dell’as-
sociazione Lions Club San Giovanni L. 
- Zevio -D.A da parecchi anni, il nostro 
motto è “We Serve” che tradotto signi-
fica essere al servizio di chi ha bisogno. 

Siamo consapevoli che le 
esigenze di un paese così 
grande come quello in 
cui vivo sono molteplici, 
e in questo periodo di fe-
stività il mio pensiero va 
a chi ha difficoltà per il 
mantenimento della pro-
pria famiglia o anche di 
chi vive da solo. Questi 
pacchi sono una picco-
la goccia, ma vorremmo 
poter dare la possibilità 
a tutte queste persone di avere questo 
dono e condividerlo con i loro cari. A tutti 
auguro un sereno Natale».
«E’ costante la vicinanza dei Lions, che 
ringraziamo, nei confronti dei nostri con-
cittadini in difficoltà, dimostrando nel 
tempo grande sensibilità e collabora-
zione con  l’Amministrazione Comunale 

nella lotta alle vecchie e nuove povertà 
– dichiara l’assessore ai Servizi Sociali 
Maurizio Simonato. Questi pacchi dono 
saranno un segno di aiuto e calore uma-
no in occasione del Santo Natale per 
molte famiglie e conferma della presen-
za significativa del volontariato locale».
Pacchi dono sono stati consegnati anche 
ad Isola Rizza al sindaco Vittoria Calò.

Sono 233 le domande pervenute 
al comune di San Giovanni Lupa-
toto entro il 31 ottobre e validate 
dall’Ufficio Istruzione. Hanno ri-
sposto al bando per le eccellenze 
scolastiche 40 studenti delle terze 
medie, 183 delle scuole superiori e 
10 studenti universitari.
«Anche quest’anno – sottolinea 
l’Assessore all’Istruzione Debora 
Lerin – riconosciamo il merito di 
oltre duecento studentesse e stu-
denti per l’ottimo risultato raggiun-
to nello studio. I premi ammontano 
complessivamente a quasi 22mila 
euro». 
L’obiettivo della Giunta Gastaldello è 
quello di valorizzare le studentesse e gli 
studenti che raggiungono i risultati più 
alti nelle classi terze, per le scuole secon-
darie di primo grado, e in tutte le clas-

si per quelle di secondo grado, oltreché 
incentivare la prosecuzione degli studi 
universitari. 
Dal 2016 ad oggi sono quasi 2000 gli stu-
denti lupatotini che hanno beneficiato 
del premio istituito dall’Amministrazione 

comunale.
«I voti massimi raggiunti sono quel-
li delle licenze medie - spiega l’As-
sessore Lerin – con 20 “nove” e al-
trettanti “dieci”. Nelle prime quat-
tro classi delle scuole superiori sono 
stati complessivamente 26 i nove e 
3 i dieci, mentre i diplomati delle 
classi quinte delle scuole seconda-
rie di secondo grado che hanno ot-
tenuto il diploma con il “100” sono 
stati 12. Dai dati statistici si confer-
ma che l’eccellenza trionfa tra le ra-
gazze, quest’anno ne premieremo 
146, quasi il doppio dei maschi». 
A breve le studentesse e gli studen-

ti, che hanno presentato la domanda nei 
tempi previsti dal bando, saranno contat-
tati dall’ufficio Istruzione per l’invito alla 
serata di premiazione che si terrà come 
di consueto in primavera al Teatro Astra.

Dai Lions Club 50 pacchi dono

Eccellenze scolastiche, 233 le domande pervenute

Programmazione viaggi di gruppo:

16 – 24 febbraio 2025 Crociera di gruppo: “le 
piccole Antille” a bordo di Costa Fascinosa 
con volo da Malpensa e bus da VERONA 
(cabine e voli su richiesta)
2 marzo 2025 Passeggiata a Jesolo e il 
nostro pranzo di pesce

15 – 23 marzo 2025 Crociera di gruppo a 
bordo di MSC EURIBIA “la magia del deserto” 
Doha, Bahrain, Abu Dhabi, isola privata Sir 
Bani Yas, Dubai

20 – 27 aprile 2025 Pasqua a Marsa Alam! 
Volo da Verona e villaggio all-inclusive 
(ultimissima camera!)

1 – 4 Maggio 2025 “Isola del Giglio: la perla 
dell’arcipelago, Capalbio e gli incantevoli 
borghi marinari Toscani”
31 maggio – 2 giugno 2025 Marche insolite: 
dai piccoli Borghi alla riviera del Conero
19 - 20 Luglio 2025 Livigno, il Trenino Rosso 
del Bernina e St. Moritz
27 settembre – 4 ottobre 2025 Crociera 
di Gruppo a bordo di  Costa Pacifica 
“Mediterraneo Azzurro”: Savona, Toulon, 
Valencia, Palma de Mallorca, Palermo, 
Civitavecchia, Savona

In lavorazione: Perù a settembre, Scozia a 
luglio, Andalusia ad ottobre, Crociera sul Nilo 
fine ottobre/novembre,…prossimamente 
saranno disponibili altri programmi di viaggio!

DOVE SIAMO: Via Belfiore 96, Cadidavid 
(di fronte alla Chiesa) Tel. 045-8550607

info@capricciviaggi.it

ACCOMPAGNATORE D’AGENZIA PRESENTE IN TUTTI I NOSTRI VIAGGI 
DI GRUPPO; i programmi completi sono disponibili sul nostro sito 

www.capricciviaggi.it/lenostreproposte oppure in agenzia.

Seguici anche su:
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Esu Verona, Ente per il diritto allo studio, 
ha testato e sta per rendere operativo il 
nuovo servizio Chiama.ai: un Ufficio Re-
lazioni con il Pubblico, URP, completa-
mente gestito dall’intelligenza artificiale. 
Un progetto realizzato in sinergia tra Esu 
e l’omonima società che annovera, tra i 
soci, giovani informatici iscritti proprio 
all’ateneo scaligero.
Chiama.ai è alimentato da un’intelligen-
za artificiale generativa di ultima ge-
nerazione, sia testuale che vocale, che 
consente un’interazione fluida e naturale 
con gli utenti. Il sistema sarà in grado di 
rispondere a domande di carattere ge-
nerale che normalmente vengono rivolte 
all’URP di Esu. Ad istruire negli ultimi 
mesi il sistema di Chiama.ai, sono stati 
gli stessi uffici dell’Ente, che hanno for-
nito documenti e informazioni necessarie 
ad elaborare le risposte.
Il sistema è multilingua: ai prefissi dall’I-
talia risponderà in italiano o in inglese, 
adeguando la lingua a quella utilizzata 
dall’interlocutore nelle prime parole del-
la conversazione. Inoltre, potrà utilizzare 
altre lingue in coerenza con il Paese da 
cui proviene la telefonata.
“Un altro vantaggio reale sarà quello di 
rispondere 24 ore su 24, sette giorni su 
sette – ricorda il Vicepresidente Esu e 

promotore dell’iniziativa, Sergio Cau –. 
Anche studentesse e studenti che han-
no i progetti da 150 ore nel front office 
di Esu, potranno confrontarsi con l’intel-
ligenza artificiale, aiutando ad istruire il 
sistema. Un’esperienza formativa assolu-
tamente rilevante, dato lo sviluppo rapi-
dissimo di questa tecnologia”.
Infatti, Chiama.ai potrà essere conti-
nuamente implementata per rispondere 
in modo sempre più esaustivo ai quesi-
ti, anche complessi, degli utenti e verrà 
progressivamente riallineata adeguan-
dola ai riscontri ottenuti nel primo perio-
do di utilizzo.
“Ma non solo – conclude Cau –, il si-
stema fa parte di un complessivo piano 
di ammodernamento e digitalizzazione 
dell’Esu al fine di rendere lo stesso sem-
pre più a misura di studente, contenere 
la burocrazia e rispondere in tempi bre-
vissimi alle sempre e nuove esigenze dei 

nostri utenti”.
“Siamo profondamente orgogliosi di 
questo progetto, che segna un passo de-
cisivo verso l’innovazione nei servizi agli 
studenti – afferma Francesco Masaia, 
Chief technology officer di Chiama.ai –. 
Queste tecnologie avanzate, grazie a ca-
pacità multilingua e interazioni naturali, 
ottimizzano l’esperienza utente, permet-
tendo un servizio adattivo e personaliz-
zato per rispondere alle esigenze degli 
studenti”.
Il numero dell’URP gestito da Chiama.ai 
è +39 045 208 7555.

Intelligenza artificiale: Esu inaugura l’URP virtuale 
Bandi per gli alloggi, mense universitarie, servizi per gli studenti: risponde l’AI

Sergio Cau, vice presidente ESU
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CONTO GIOVANI
PER INIZIARE, PASSA DA NOI!

Primo conto corrente? Se hai meno di 35 anni, con meno di 2 euro al mese hai tutto quello che 
serve per gestire i tuoi soldi. Hai una carta di debito internazionale e paghi ovunque. E se vuoi una 
mano, siamo sempre in Filiale.

Messaggio pubblicitario con fi nalità promozionale. Per maggiori informazioni sul conto corrente è necessario far riferimento ai documenti informativi, disponibili presso tutte le fi liali e sul sito internet www.bancaveronese.it

Il  team  Mutans  dell’Università 
di Padova, nasce nel 2021 dal-
la volontà degli studenti e delle 
studentesse di mettere in gioco 
la passione per le Scienze della 
vita, e si sviluppa come progetto 
di ricerca della durata di poco 
più di un anno, che viene dedi-
cato all’analisi di un problema 
biologico e alla proposta di una 
soluzione.  Il team Mutans di 
quest’anno, formato da 15 stu-
denti e studentesse dell’Ateneo 
tra cui le due Veronesi Laura 
Acerbi da Pressana e Lisa Fac-
cincani da San Giovanni Lupa-
toto, e coordinato dai docenti Li-
vio Trainotti e Massimo Bellato, 
si è confrontato infine a Parigi con oltre 
400 squadre universitarie internaziona-
li rappresentate da più di 4.000 parteci-
panti provenienti da più di 50 Paesi del 
mondo.
La competizione parigina sulla  Biologia 
sintetica, disciplina all’avanguardia che si 
pone a cavallo tra le scienze della vita e l’in-
gegneria, ha premiato il team per un’idea 
che affronta il problema della contamina-

zione da PFAS, per la cui risoluzione è nato 
il progetto “surPFAS”.  SurPFAS si pone 
l’obiettivo di agire contro l’inquinamen-
to di queste sostanze chimiche sintetiche 
nelle acque di falda, ponendo attenzione a 
tutti gli aspetti coinvolti nel processo di pu-
rificazione, considerando il problema di fil-
trazione e rigenerazione filtri, e proponen-
do idee innovative per la degradazione dei 
PFAS da parte di batteri ingegnerizzati in 
un bioreattore, grazie anche allo sviluppo 

di una nuova tecnologia e un apposito sen-
sore per la rilevazione di queste sostanze. 
Il progetto, ideato e proposto dagli stessi 
studenti e portato avanti all’interno dei la-
boratori di differenti dipartimenti dell’Uni-
versità di Padova, ottiene così a Parigi la 
nomina tra i migliori progetti di Bioreme-
diation. 
“Vogliamo occuparci di una problema-
tica globale con un importante impatto 
locale” sostengono i ragazzi, spiegando 
il motivo dietro alla scelta del loro lavo-
ro. Vengono così unite la passione per la 
ricerca scientifica con le necessità della 
comunità, facendo un passo in avan-
ti nella ricerca e nella comprensione di 
questa problematica. 

SurPFAS: un progetto di ricerca da Verona a Padova
Nel team Mutans di quest’anno anche la lupatotina Lisa Faccincani

Lisa Faccincani
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Per appuntamenti, iniziative, notizie ed offerte vieni a trovarci o visita il nostro sito 
www.farmacogarofoli.it oppure telefona
Farmacia Comunale Garofoli 
via Garofoli 135/137 – San Giovanni Lupatoto (VR) tel 0458753205
Orari: Da Lun a Ven 09:00-13:00; 15:00-19:30; Sab 09:00- 12:30; 15:00 -18:30.

Quanto è efficace un tratta-
mento dermocosmetico se 
seguito con costanza? Se-
guendo dei protocolli mol-
to semplici? Certamente si 
possono avere risultati mol-
to importanti qualora ven-
gano impiegati protocolli 
generali che in base alla 
conoscenza e all’esperien-
za del professionista rendo-
no il trattamento specifico 
per le diverse esigenze.
La DETERGENZA BASE 
libera la pelle dallo strato 
superficiale e la prepara per la seconda 
fase della pulizia.
La pelle liberata dalle impurità superfi-
ciali viene semplicemente pulita.
La DETERGENZA ATTIVA sulla pelle 
precedentemente pulita risulta essere 
già un trattamento. In questa fase è già 
possibile specializzare l’effetto: possiamo 
selezionare un detergente ad azione le-
vigante, nutriente o idratante.
Successivamente è importante effettuare 
una PRIMA IDRATAZIONE che consiste 
nell’utilizzare il siero. Un siero è un pro-
dotto estremamente concentrato e puro 

con la funzione di accele-
rare il risultato desidera-
to. Per completare viene 
proposta una SECONDA 
IDRATAZIONE con un flu-
ido o una crema affinando 
la texture secondo necessi-
tà. Questo trattamento ren-
de più efficace e prolun-
ga nel tempo l’azione del 
siero. A seguito di questo 
protocollo base di doppia 
detergenza e doppia idra-
tazione, possiamo suddivi-
dere una “beauty routine” 

per la mattina e la sera.
La mattina
1. la detergenza base viene effettuata 

con mousse, acqua micellare o gel 
detergente, in base alle specifiche ne-
cessità. Ricordarsi di massaggiare per 
qualche minuto, sciacquare abbon-
dantemente e asciugare il viso senza 
strofinare la pelle.

2.  la seconda fase prevede l’applicazio-
ne di un siero: 4-5 gocce, massaggian-
do fino a completo assorbimento.

3.  infine usare un fluido o crema che ga-
rantisce un delicato ed efficace com-

pletamento della sequenza 
La sera
1. alla detergenza di cui sopra si può as-

sociare lo struccante bifasico, se usia-
mo del make-up

2.  la detergenza specifica fa seguito alla 
detergenza base e va effettuata con 
dischetti di cotone massaggiando tut-
to il viso

3.  nella terza fase è indicato l’impiego 
di un tonico. Spruzzando sul viso si 
dovrà fare attenzione a non entrare in 
contatto con gli occhi

4.  l’ultimo passaggio prevede l’applica-
zione della crema  notte

I nostri appuntamenti:
14 – 22 gennaio- Visita audiometrica 
gratuita su appuntamento dalle 9 alle 
12,30. 

16- 30 gennaio- Consulenza nutriziona-
le su appuntamento

31 gennaio- Analisi del capello. Im-
munoxidil mette a disposizione i suoi 
consulenti qualificati per analizzare i 
capelli e consigliarti all’uso ottimale 
dei prodotti.
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Come eseguire  un trattamento dermocosmetico

CONTO GIOVANI
PER INIZIARE, PASSA DA NOI!
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Asalup ha concluso il 2024 con una ric-
ca serie di iniziative che, come sempre, 
hanno coinvolto i nostri soci.
Le feste del 24 novembre e del 21 dicem-
bre ci hanno visti di nuovo “in pista” in 
un’atmosfera festosa e scintillante, come 
le luci e i colori che caratterizzano il pe-
riodo natalizio.
Un successo anche la grande festa di Ca-
podanno che Asalup, insieme all’asso-
ciazione Il Quadrifoglio, ha organizzato 
al Best Western CTC Hotel: musica, balli 
ed una squisita cena.
E non dimentichiamo le cure termali ad 
Abano Terme (2 turni dal 1° al 15 dicem-
bre): una vera vacanza terapeutica sotto 
tutti i punti di vista.

“L’Epifania tutte le feste le porta via”, ci 
dice il noto proverbio popolare. Ma Asa-
lup è già pronta per la prossima estate al 
mare. Le iscrizioni sono già aperte. Que-
sti i turni:
• 1° turno 1-15 giugno 2025
• 2° turno 15 - 29 giugno 2025

• 3° turno 29 giugno - 13 luglio 2025
• 4° turno 13 - 27 luglio 2025

COMUNICAZIONE IMPORTANTE
Domenica 12 gennaio 2025 presso la Bai-
ta degli Alpini di S.Giovanni Lupatoto in 
Via Monte Pastello, Asalup ha convocato 
l’Assemblea Generale dei soci per l’ele-
zione del nuovo Direttivo. Le votazioni si 
terranno dalle ore 15 alle ore 19 durante 
un pomeriggio di festa danzante con in-
gresso gratuito.
Vi aspettiamo numerosi.

L’associazione ASALUP rinnova a tutti i 
soci, ai loro familiari e a tutti i Lupatotini 

gli Auguri di Buone Feste.

Le date delle nostre prossime feste nel 
primo semestre del 2025:
• sabato 25 gennaio 2025
• sabato 15 febbraio 2025
• martedì 4 marzo 2025 (Festa di Carne-
vale del martedì grasso)
• domenica 13 aprile 2025
• sabato 10 maggio 2025
 
Per informazioni ed iscrizioni telefonare a:
Maria Rosa 045 8321364 – 320 7814947
Carla Ebert 045 8753785 -  347 9938634

Un caloroso saluto da tutto il Direttivo.

ASALUP: pronti a ripartire nel 2025
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L’anno nuovo della rassegna Teatrale 
all’Astra  comincerà con il Collettivo Ta-
pullo in Conto alla rovescia, giovedì 9 
gennaio alle 21. La commedia, vincitrice 
del Comic Off 2023, ci catapulta in un 
insolito Capodanno. È l’ultimo dell’anno 
in un normale appartamento dove poco 
di significativo è accaduto per mesi, 
ma proprio qui, in questo giorno, succe-
derà di tutto. La rigida proprietaria con 
il suo solerte aiutante, un portiere bo-
naccione e cordiale, lo trasforma in un 
bizzarro castello di scatoloni da trasloco, 
decisa a cacciarne fuori il malinconico e 
insolvente inquilino. Ma questi ha un 
folle piano. Un piano, però, a cui tutti 
sono destinati a finire tra le scatole. Un 
amico evanescente riapparso dal passa-
to, una giovane coppia apparentemente 
idilliaca… Tutti, con tanto di irrepren-
sibile padrona e portiere, piombano in 
questo luogo, riuniti in un’improbabilis-
sima cena di capodanno a cui nessuno 
vorrebbe o dovrebbe trovarsi. L’atmo-
sfera carica di non detti, incompren-
sioni, timori e rancori è come un fuoco 
d’artificio pronto ad esplodere, aspetta 
solo il conto alla rovescia. Bilancio per il 
nuovo anno? Risate assicurate.

Venerdì 17 gennaio è quindi la volta di 
Cuori in carpanea di e con Davide De To-
gni , tratto dall’omonimo libro di Gianni 
Ferrante.
“Di te qui sulla terra rimangono i vestiti, 
gli oggetti, le lettere, la casa. Più il tem-
po passa e i vestiti si consumano, le case 
cadono, gli oggetti si perdono e allora 
rimangono le storie, i luoghi, i nomi e 
poi ancora tra tanti anni rimangono solo 
ricordi, sensazioni e rumori, per poi sfu-
mare lentamente come una stella che si 
spegne nell’universo”. Un viaggio nella 
memoria di una famiglia che ci raccon-
ta le sue storie antiche. Si prosegue sa-
bato 25 con   Le Bal,  un appassionante 
viaggio nel tempo dagli anni ‘40 fino al 
2001, scandito da musica e drammatur-
gia. Un caleidoscopio di avvenimenti che 
uomini e donne âgées racconteranno 
ballando. Caterina Guzzanti e Federico 
Vigorito proporranno invece, giovedì 30 
gennaio la narrazione, dal punto di vista 
femminile, delle dinamiche nascoste nei 
rapporti di coppia con Secondo Lei . La 
narrazione, dal punto di vista femminile, 
delle dinamiche nascoste che regolano i 
rapporti all’interno di una coppia. L’amo-
re, che dovrebbe essere un luogo sicuro 

e sano, diventa un silenzioso campo di 
battaglia in cui fraintendimenti, bisogni 
e necessità si confondono e affondano in 
un pantano inevitabile di aspettative tra-
dite e promesse sistematicamente rimos-
se, imprigionando i due protagonisti i in 
ruoli precisi e precari, mentre bramano 
soltanto di essere accettati. Il bisogno di 
realtà, di trovare una soluzione tangibile 
alla distanza creatasi

“Conto alla rovescia” apre il 2025 all’Astra
Si prosegue a gennaio   con Cuori in carpanea, Le Bal e Secondo lei

8,30

37057 San Giovanni Lupatoto - Raldon (VR) Via Scaiole, 19

12,30 14,30 18,30

ASSISTENZA ANZIANI - SERVIZIO BADANTE   
ASSISTENZA DISABILI

FISIOTERAPISTA A DOMICLIO
San Giovanni Lupatoto, via IV Novembre 49 - Tel. 045 4687987

Via San Giacomo 56/A - Borgo Roma (VR)VERONA SUD

045 582994

Via S.Giacomo, 
56/A (VR)

SAN GIOVANNI
LUPATOTO

045 4687987

Via IV Novembre, 
49 (VR)

VILLAFRANCA

045 6302978

Via Quadrato, 
34/A (VR)
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Con il nuovo anno debutterà al Teatro 
Ristori di Verona anche il filone della 
danza con appuntamenti sempre ac-
clamati da appassionati e curiosi di ve-
dere in scena vere e proprie istituzio-
ni e avanguardie sulle punte. Il primo 
appuntamento sarà con la compagnia 
Tango Rouge Company (31 gennaio). 
I maestri di tango argentino Neri Piliu 
e Yanina Quiñones daranno vita insie-
me ad altri undici artisti a “Vuelvo al 

Sur” nelle atmosfere del-
la Buenos Aires di Evita 
Peron. Il 12 febbraio al 
Teatro Ristori debutterà 
“Neapolis Mantra 2.0” 
opera multidisciplinare 
ispirata alla cultura par-
tenopea contemporanea 
ideata dal regista e co-
reografo italo-africano 
Mvula Sungani. Spetta-
colo che vedrà insieme 
l’étoile Emanuela Bian-
chini, la potente voce 
black di Enzo Gragna-
niello, la band di Gra-
gnaniello e l’attrice Federica Totaro. 
Spetterà poi ai danzatori-acrobati della 
Compagnia NoGravity incantare il pub-
blico con Exodus (26 febbraio), opera di 
danza scultorea ed illusionistica coreo-
grafata da Emiliano Pellisari e Mariana 
Porceddu. L’esodo biblico ritorna come 
una ricorrenza ciclica e rappresenta 
il tema universale dell’immigrazione. 
Oggi come duemila anni fa. E sarà anco-
ra danza con Cultus la nuova creazione 
della Compagnia Zappalà (23 marzo). 
La trasfigurazione di una drammaturgia 
in quadri emozionali per un un viaggio 

coreografico costituito da varie tap-
pe: dagli stati dell’abbandono a quelli 
dell’estasi. Ritorna al Teatro Ristori Ma-
chine de Cirque,compagnia canadese, 
le cui produzioni si basano su ingegno-
sità, musica dal vivo e ovviamente il cir-
co. Il nuovo spettacolo “Robot infedele” 
(2 aprile) racconta di un artigiano che 
cerca di deviare gli oggetti di uso quoti-
diano dalla loro funzione primaria. Una 
proposta che si libera dallo spettacolare 
per sublimare la creatività degli artisti 
sul palco.
Biglietteria presso Box Office, via Pallo-
ne, 16.

Danza, al Ristori cinque appuntamenti
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Domenica 15 dicembre nella Chiesa di 
SAN NICOLÒ  di Verona e sabato 21 di-
cembre nella Chiesa di SAN GIOVAN-
NI BATTISTA di San Giovanni Lupatoto 
(VR), il CORO LIRICO SAN GIOVANNI 
ha presentato il tradizionale concerto di 
Natale dal titolo “...ET IN TERRA PAX”.
In entrambe le occasioni, il numeroso 
pubblico ha apprezzato la puntuale di-
rezione del Maestro Andrea Cristofoli-
ni che ha condotto l’Orchestra LusItalia 
e il Coro stesso, con maestria, piglio ed 
autorevolezza. Apprezzate da tutti sono 
state le doti interpretative del Coro (30 
elementi), forte, compatto, potente e nel-
lo stesso tempo docile ai richiami del ma-
estro. Oltre al Coro e all’Orchestra erano 
presenti: il soprano Chiara Passudetti, 
che si è distinta nelle parti da solista, 
per personalità interpretativa in brani 
assai difficili e complessi del “SALMO 
42” di F. Mendelssohn e negli altri brani 
di W. A. Mozart. Il programma ha mes-
so in mostra un’orchestra, con il primo 
violino Riccardo Vartolo, sempre padro-
na nell’accompagnare coro e solisti, ma 
anche mirabile nell’interpretazione dei 
brani eseguiti da sola. Non sono man-
cate, alcune melodie natalizie, e, per fi-
nire, il maestoso Halleluja Chorus di G. 

Frederic Handel. Ap-
prezzamenti da parte 
dei numerosi addet-
ti ai lavori presenti 
(maestri, direttori, 
cantanti) in entrambe 
le serate, con grande 
successo di pubblico 
ed interminabili ap-
plausi.
Sabato 28 dicembre 
il concerto verrà ripe-
tuto nella Chiesa di 
Santa Maria Madda-
lena in Raldon, dove 
sarà presente il pia-
nista Roberto Ala in 
sostituzione dell’organico dell’orchestra.
Le serate sono state e saranno occasio-
ne per la raccolta di fondi a favore di 
TELETHON per la ricerca e la cura di 
malattie rare, raccolta organizzata da 
UILDM di Verona, associazioni con cui 
il Coro Lirico San Giovanni collabora da 
anni.

Altro concerto è stato eseguito Venerdì 
20 dicembre presso la Chiesa Sacra Fa-
miglia - ZAI Verona, con la presenza al 
pianoforte di Marta Espejo e la soprano 

Chiara Passudetti. Anche in questa occa-
sione tante pubblico e calorosi applausi.

Domenica 5 gennaio 2025, poi, nella 
Chiesa di San Martino Vescovo in San 
Martino Buon Albergo (VR), il Coro Liri-
co San Giovanni sarà protagonista con la 
soprano Valentina Di Blasio e il baritono 
Carlo Bombieri, di un festoso concerto di 
Capodanno all’insegna di musiche alle-
gre e scoppiettanti ben auguranti l’anno 
nuovo. Il Maestro concertatore sarà Pie-
tro Salvaggio con la Direzione artistica di 
Fiorello Lapolla. (v.l.)

È stato battezzato in occasione della re-
cente Fiera del Bollito  e della Pearà  di 
Isola dalla Scala dalla Confraternita del 
Lesso e della Pearà ed è destinato a di-
ventare un testimonial della tradizione 
gastronomica scaligera. Stiamo parlando 
del Panbollito  di Verona, nato da un’i-
dea di Giampaolo Boldrini che assieme 
ad Alberto Melini, titolare della Bottega 
Enobocconi di Corso Porta Nuova 67, ne 
ha già depositato il marchio. Tra i primi 
ad assaggiarlo e apprezzarlo, proprio in 
occasione del debutto ad Isola della Sca-
la, è stato il Presidente della Provincia 
Flavio Massimo Pasini. La presentazione 
ufficiale del Panbollito si è quindi tenuta 
presso la Trattoria Al Bersagliere a Vero-
na, sede della Confraternita del Lesso e 
della Pearà, in via Dietro Pallone 1, Ve-
rona. 
“Il 14 agosto del 2023 ero a Firenze 
quando ho visto che in uno street food 
stavano componendo un panino con 
lampredotto, ovvero uno dei quattro 
stomaci del bovino, da sempre la mas-
sima espressione della cucina da strada 
fiorentina”, racconta Boldrini. “Mentre 
stavo appunto guardando che tagliavano 
il pane aggiungendo carne, salsa verde, 

e poi immergendolo 
nel brodo, ho pensato 
che questi erano in-
gredienti che poteva-
no essere benissimo 
ricondotti alla nostra 
tradizione”, aggiun-
ge. Da qui l’inten-
zione di dar vita “ad 
un prodotto simile 
grazie all’apporto di 
Alberto Melini, ti-
tolare della Bottega 
Enobocconi di Corso 
Porta Nuova 67, col quale abbiamo va-
lutato quali potevano essere agli ingre-
dienti che rappresentassero al meglio la 
nostra città e che ci sono stati forniti dal 
macellaio Andrea Miglioranza. In prati-
ca tutte le componenti del piatto classico 
del bollito: cappello del prete, vale a dire 
il taglio che si trova nella parte interna 
della spalla di manzo, lingua al natura-
le e quindi non salmistrata, cotechino, 
tutte le salse della tradizione e poi una 
copertura di pearà calda”. Gianluca Got-
tardi, titolare dell’omonimo panificio, ha 
quindi confezionato una tartaruga senza 
mollica che facesse da contenitore a tut-

ti queste componenti. “La peculiarità di 
questo Panbollito di Verona- precisa Me-
lini- disponibile ogni sabato  dalle 11:30 
alle 15:00, anche d’asporto, consente di 
apprezzare tutti i gusti in maniera diffe-
rente, con un apporto di calorie che sono 
quelle di un piatto a tutti gli effetti. Il Pan-
bollito è nato con l’idea di essere utilizza-
to soprattutto per il passeggio come del 
resto piace soprattutto ai giovani, senza 
quindi obbligarli a dover sedersi sedersi 
al ristorante. Ecco quindi che siamo con-
vinti piacerà moltissimo ai veronesi ma 
anche ai turisti, sempre molto curiosi di 
apprezzare le tipicità gastronomiche dei 
luoghi che visitano”.

Concerti natalizi Coro Lirico San Giovanni
Ovunque straordinario e meritato successo. Sabato 28 dicembre esibizione a Raldon

Panbollito disponibile ogni sabato all’Enobocconi



L’accusa per queste società multate è 

di aver adottato pratiche commerciali 

aggressive condizionando i consuma-

tori nell’accettare modifiche in au-

mento dei prezzi di gas e di energia. Si 

tratta in sostanza di condotte scorrette 

che determinano l’attivazione non ri-

chiesta di contratti di fornitura di gas 

e di energia con altri fornitori, non ga-

rantendo in tal modo il diritto del con-

sumatore al ripristino del contratto con 

il precedente fornitore.

Quotidianamente tutti noi riceviamo 

sms e telefonate per cambiare fornito-

re di luce e gas e non va certamente 

meglio per altri servizi quale ad esem-

pio la telefonia. 

Ogni volta ci sentiamo dire che il no-

stro fornitore sta applicando delle ta-

riffe alte e che, quindi, cambiare forni-

tore sarebbe sicuramente conveniente.

Sono, queste, tecniche spesso molto 

aggressive, portate avanti da venditori 

che, pur di raggiungere l’obiettivo di 

far firmare il contratto, di frequente si 

spacciano per dipendenti del nostro 

attuale fornitore ed è, purtroppo, no-

tizia frequente di raggiri di molte per-

sone, soprattutto fragili ed anziani. È 

molto importante verificare l’identità 

di chi ci sta chiamando e la corrispon-

denza di quanto ci viene detto con le 

condizioni effettivamente riportate nei 

contratti. Facciamo pertanto molta at-

tenzione a queste telefonate insistenti 

e aggressive, cercando di non pronun-

ciare mai la parola “sì” nella telefona-

ta; nei casi di venditori “porta a porta” 

ricordiamoci di non firmare nulla pri-

ma di aver letto attentamente tutte le 

condizioni. Questi venditori sfruttano 

volutamente quei momenti in cui sia-

mo di fretta e non poniamo sufficiente 

attenzione a ciò che ci viene detto.

In ogni caso, è sempre possibile eser-

citare il diritto di ripensamento entro 

14 giorni annullando il contratto firma-

to. Tutti i nostri sportelli sono a dispo-

sizione e, in caso di dubbi, è sempre 

meglio fare una telefonata o una visita 

ai nostri uffici.

Ci teniamo a ricordare che 

LUPATOTINA GAS E LUCE SRL

• non si avvale di nessun agente di 

vendita e di nessuna agenzia di 

marketing;

• non effettua visite porta a porta per 

vendere i suoi prodotti;

• non effettua nessuna telefonata e 

non invia nessun messaggio per 

convincere potenziali clienti a sot-

toscrivere contratti di fornitura di 

gas e di energia.

Lupatotina Gas e Luce è una società 

che crede molto nella forte presenza 

territoriale; grazie ad una buona ge-

stione della società, i risultati positivi 

vengono riversati sul territorio attra-

verso l’erogazione di servizi a tutti i 

cittadini.

Lupatotina Gas e Luce Srl augura se-

rene festività natalizie e un buon anno 

2025.

Energia e gas: attenzione alle truffe
Anche nel 2024 pesanti multe irrogate a diversi fornitori di gas e di energia

I nostri sportelli a Verona
• San Giovanni Lupatoto, Via San Sebastiano, 6 
   (dal Lunedì al Sabato dalle 9 alle 12 e il Martedì dalle 9 alle 16)
• Buttapietra, Via Cavour, 9 (il Lunedì e il Venerdì dalle 9 alle 13)
• Raldon, Via Croce, 2 (il Mercoledì dalle 9 alle 12)
• Ronco All’Adige, Piazza Garibaldi, 22 (il Giovedì dalle 9 alle 13)
• Caldiero, Corso A. De Gasperi, 14 (il Sabato dalle 9 alle 12)

info@lupatotinagas.it
www.lupatotinagaseluce.it

Richiedi un preventivo a: preventivi@lupatotinagas.it

nr. verde 800 833 315
Tel. 0458753215

È disponibile l’APP 
“Lupatotina gas e luce”, 

sia per iOS che Android,
scaricabile dal proprio store

Nel mercato libero fidati di noi
Scegli la nostra squadra

Serietà, bollette chiare, prezzi convenienti
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Con l’arrivo del weekend dell’Immaco-
lata ha preso il via la rassegna “Soave, 
il paese dei presepi”, la quale ogni anno 
rappresenta l’occasione per scoprire l’an-
tico borgo attraverso un percorso costel-
lato da numerose rappresentazioni della 
Natività, realizzate secondo i canoni più 
classici ma anche attraverso alcune te-
matizzazioni inedite.
I tanti turisti che visiteranno il centro 
storico della cittadina murata dall’8 di-
cembre al 19 gennaio 2025, potranno via 
via incontrare ben 22 presepi artistici, 
provenienti da numerose parti dell’Italia. 
Alcune scene della Natività, invece, sono 
state realizzate da associazioni locali e 
gruppi di appassionati del territorio ve-
ronese, offrendo quindi la possibilità di 
conoscere i diversi stili e le diverse carat-
teristiche che connotano il presepe come 

espressione artistica alle diverse latitudi-
ni della nostra penisola.
Oltre alle 22 esposizioni all’aperto, il bor-
go di Soave nel periodo natalizio offre 
anche la possibilità di visitare due mo-
stre, una allestita nella Chiesa dei Padri 
Domenicani, nel centro storico di Soave 
lungo la via pedonale che conduce al 
castello, e l’altra organizzata all’interno 
della caratteristica chiesa di S. Rocco, 
gioiello dell’architettura sacra in stile 
romanico posta nelle vicinanze del san-
tuario mariano della Bassanella, appena 
fuori le mura.
La prima mostra, organizzata in collabo-
razione con l’associazione “Cammino ad 
oriente”, offrirà la possibilità di ammi-
rare da vicino oltre 20 rappresentazioni 
della natività tra loro molto diverse, tut-
te accomunate dalla grande qualità dei 

dettagli e dalla ricercatezza 
della composizione scenica. 
Di grande impatto, poi, la 
mostra allestita nella chie-
sa di S. Rocco, incentrata 
sull’arte dei presepi diorami, 
realizzati allestendo la scena 
con dei particolari giochi di 
prospettiva, i quali regalano 
un impatto davvero coinvol-
gente, portando colui che 
osserva letteralmente all’in-
terno della rappresentazione.
Per la gioia dei bambini, poi, 
proprio sul retro della chiesa 

di S. Rocco sarà possibile visitare il pre-
sepe con gli animali viventi, dove l’asi-
nello, le caprette e le pecorelle attendo-
no di essere nutrite e coccolate dalle tan-
te famiglie che ogni anno frequentano 
questo spazio.
Il sindaco di Soave Matteo Pressi: <<an-
che quest’anno Soave è veramente il pa-
ese dei presepi, con oltre 100 manufatti 
esposti nelle diverse locations, frazioni 
comprese. Particolarmente interessan-
te, poi, dal nostro punto di vista è la va-
rietà delle modalità di fruizione di questa 
esposizione diffusa: dalla passeggiata 
nel borgo che si trasforma in una vera e 
propria caccia al tesoro, alle mostre alle-
stite nelle chiese dove si può veramente 
cogliere come la passione presepistica 
spesso porti alla creazione di vere e pro-
prie opere d’arte. Il presepe con gli ani-
mali viventi, poi, è la gioia dei bambini e 
quindi anche la nostra>>.
Il percorso espositivo, ad ingresso libero 
e gratuito, sarà visitabile dall’8 dicembre 
al 19 gennaio 2025.

Soave, il paese dei presepi
Fino al 19 gennaio 22 presepi nel centro storico provenienti da tutta Italia

Presepio Santo Natale 2024
La Natività nella nostra comunità di Pozzo quest’anno è ambientata nel cortile della 
canonica della “vecchia” Chiesa di Pozzo, divenuta ora sala comunale adibita a 
manifestazioni varie. Si tratta di un presepe popolare “moderno” con personaggi 
e ambientazione attuali, nel quale Nostro Signore nasce tra noi, vicino alle nostre 
case, nei nostri ambienti.
E’ Lui la luce vera che viene ad “illuminare” la nostra vita, non certo le luci delle 
luminarie o delle varie attività commerciali che ci circondano.
“veniva nel mondo la luce 
vera, quella che illumina 
ogni uomo” (Gv. 1, 1-18).

Con la fiducia e la speran-
za che la Celebrazione del-
la venuta del Signore porti 
pace e serenità, auguriamo 
a tutti i visitatori, e ai loro 
cari, un sereno Natale e un 
felice anno nuovo.

Andrea, Carlo, Maurizio, 
Michele e Vittorio.  

Presepianti di Pozzo
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ORARI: dal lunedì al venerdì dalle 8.00 alle 12.00  

www.caffefusari.it 
 

Il sindaco Matteo Pressi   

II° Anniversario

Loriana Guerra 
in Baroni

Sei sempre nei nostri cuori.
L’amore non passerà mai.

Tuo marito Antonio, i tuoi figli 
Paolo e Cristina, i tuoi nipoti 

Michelangelo e Dalila.
26 dicembre 2024
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Abbiamo dato il benvenuto all’anno 2025 
con una magnifica festa insieme ai nostri 
Associati.
Con il nuovo anno ricominciano le varie 
attività dell’Associazione con entusiasmo 
e tanta voglia di fare bene, in particolare 
si ricorda che riprendono le feste a Ca’ 
Scapin. La prima sarà il 18 gennaio allie-
tata dalla musica di Fabio, e la seconda 
sarà il 23 febbraio con la musica di Mi-
chela. Per quanto riguarda le successive 
dei mesi di marzo, aprile e maggio con-
fermeremo le date in seguito, quando il 
ristorante ci avrà assicurato la disponibi-
lità della sala. Come sempre le prenota-
zioni si ricevono il lunedì precedente la 
festa dalle ore 9.30 alle 11.30 presso il 
Centro Culturale (Biblioteca).
Adesso anche se sembra presto, dato che 

siamo ancora nella stagione inver-
nale, è già ora di pensare alla pros-
sima estate; infatti anche quest’an-
no organizziamo la vacanza al mare 
nel mese di giugno dal 2/6/2025 al 
16/6/2025 a San Benedetto del Tron-
to presso l’hotel DOMUS. E’ lo stesso 
centro vacanze presso il quale siamo 
stati lo scorso anno. E’ un posto tran-
quillo situato alla fine del lunghissi-
mo viale di palme e vicino al mare. 
L’accoglienza è stata ottima, le stanze 
confortevoli e una buona cucina, ragion 
per cui vista la soddisfazione dell’anno 
precedente, abbiamo deciso di tornare. 
Chi fosse interessato può telefonare fin 
d’ora ai numeri sotto riportati.
Ricordiamo ancora una volta che per 
partecipare alle iniziative delle Associa-

zioni è necessario essere tesserati. Rac-
comandiamo quindi di rinnovare la tes-
sera quanto prima.
Auguri di un buon proseguimento d’an-
no dall’Associazione Pensionati il Qua-
drifoglio.
Per informazioni telefonare a DOLCI 
CARLA  045545467 - 3349425377 o LIA 
SCABARI 3711666735

Associazione Pensionati Il Quadrifoglio

Il Ristorate Hotel La Campagnola festeggia i 40 anni
Il 20 dicembre 2024 Il Ristorante Hotel La Campagnola 1926 compie 40 anni di attività. 
I titolari Dario e Silvana ringraziano tutti i Clienti, Amici e Dipendenti che in questi anni 

li hanno onorati della loro presenza! 

Festeggeremo

con un aperitivo 

Venerdì 27 dicembre alle 18!

Alla Vigilia del Natale, ringraziando Dio 
per il dono della “tregua” dei combatti-
menti in un Libano che sta affrontando 
la grande “miseria di popolo”, aggravata 
dall’ultimo conflitto, per la quale negli 
ultimi dodici anni metà del suo PIL è per-
duto, vogliamo esprimere la nostra spe-
ranza nel Giubileo che si apre, affinché 
la Pace possa definitivamente trionfare.
Il cessate il fuoco temporaneo ha per-
messo a molti sfollati di tornare nelle 

proprie case. Le scuole, che avevano ac-
colto molti rifugiati, stanno riprendendo 
l’attività didattica. 
Secondo la Banca Mondiale, circa 90.000 
unità abitative sono parzialmente o com-
pletamente distrutte in tutto il Libano 
e le infrastrutture,  come strade e ponti, 
sono state gravemente danneggiate, con 
diverse aree nelle quali mancano total-
mente l’elettricità e l’acqua, in un Paese 
dove ormai da anni queste sono raziona-

te in media a 3 ore al giorno. 
Da considerare inoltre i rischi per la sicu-
rezza per un numero altissimo di ordigni 
inesplosi  e insieme alle restrizioni per 
poter raggiungere le zone a confine.
I bisogni umanitari rimangono a livelli 
senza precedenti per la quantità di di-
struzione, sfollamenti e perdite di vite 
umane e mezzi di sussistenza.  La nostra 
associazione “Oui pour la Vie” continua 
ancora con la “cucina” di Damour, l’am-
bulatorio per i test sanitari e il riferimen-
to per AIDS, droga e alcool, il centro di 
ascolto per le medicine e la scuola. Tutto 
sempre per bisognosi di ogni apparte-
nenza, per evitare la guerra civile.
Si chiedono sempre a tutti aiuti e pubblicità.
Per testimonianze in Italia tel 333/5473721 
pdamianolibano@gmail.com  Per inviare 
offerte: Bonifico sul conto: Oui pour la Vie, 
presso Unicredit Cascina (PI).
IBAN: IT94Q0200870951000105404518;  
(BIC-Swift: UNCRITM1G05 se richie-
sto). Indicate nella causale del bonifico il 
vostro email / telefono cell e avvisateci 
dell’offerta scrivendo a  info@ouipourla-
vielb.com. Grazie.

Padre  Damiano Puccini.

I poveri del Libano



La realtà locale che sta conquistando il 
mercato con l’alta qualità ed il forte lega-
me con il nostro territorio.
Molti i riconoscimenti che incoraggiano 
e confermano la politica commerciale 
dell’Azienda.
La Pasta MOZZO si caratterizza per 
la scelta di offrire solo un prodotto con 
qualità organolettiche ottime, alto grado 
proteico (14%), lenta essicazione in cel-
le statiche (circa 25 ore), solo trafilatura 
in bronzo per rendere la superfice della 
pasta più ruvida e trattenere meglio il 
condimento.
In soli 4 anni è entrata nelle migliori ca-
tene della Grande Distribuzione Italiana 
e nei più qualificati ristoranti gourmet. 

MOZZO, FATTI DELLA STESSA PASTA
23

  

MOZZO CHRISTMAS BOX 

  

 

 

Tipo LA NOSTRANA

Contenuto della valigetta CHRISTMAS BOX LA NOSTRANA
• 2 confezioni di pasta LA NOSTRANA gr.500 prodotta con solo grano duro delle campagne venete:

Fusilli (sul pack immagine del Lago di Garda) e Penne (sul pack immagine dell’Arena di Verona),
o altre referenze presenti nell’assortimento

• 2 sughi gourmet gr.190 di produzione artigianale: Porcini e Cervo, o altre referenze presenti nell’assortimento
• Listino: € 11,50
• Ordine Minimo: 10 valigette 
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Al via i lavori per il potenziamento 
del III modulo del terminal di Ve-
rona Quadrante Europa attraverso 
la realizzazione di una quarta gru. 
L’Interporto Quadrante Europa di 
Verona si conferma un punto ne-
vralgico per la logistica nazionale ed 
europea. Con un traffico transfron-
taliero che rappresenta il 90% del 
totale e un costante sviluppo delle 
sue infrastrutture, il Quadrante Eu-
ropa, attraverso la realizzazione del 
terzo modulo, rafforza il suo ruolo di hub 
strategico lungo i corridoi TEN-T, contri-
buendo a collegare il Nord e il Sud Euro-
pa attraverso il valico del Brennero. Gli 
interventi previsti, tra cui l’installazione 
di una quarta gru e la costruzione di due 
nuovi binari nella zona di stoccaggio, mi-
glioreranno significativamente la capaci-
tà operativa del terminal, rispondendo 
alle crescenti esigenze del mercato. I dati 
aggiornati al 31 ottobre 2024 evidenzia-
no una ripresa del traffico merci con un 
incremento del 3,81% rispetto allo stes-
so periodo dell’anno precedente. Questo 
risultato è il frutto di efficientamenti or-
ganizzativi e di una crescente domanda, 
soprattutto nel mercato nazionale. Negli 
ultimi 31 anni, il Quadrante Europa ha 
visto una crescita straordinaria, passan-
do da 6.900 treni movimentati nel 1992 
a una media annuale di 15.000 treni, con 
un incremento complessivo del 117,4%. 
Il terzo modulo dell’Interporto di Vero-
na – dotato di infrastrutture avanzate 
come fasci binari da 600 metri e sistemi 
di movimentazione all’avanguardia – è 
al centro di un ambizioso piano di poten-

ziamento. Nel breve termine, è prevista 
l’installazione di una quarta gru per mi-
gliorare l’efficienza del-
le operazioni di carico 
e scarico, rispondendo 
alle esigenze di un mer-
cato in crescita. In una 
seconda fase, verranno 
realizzati due nuovi bi-
nari nella zona di stoc-
caggio, ampliando ul-
teriormente la capacità 
operativa del terminal. Il 
potenziamento del Qua-
drante Europa si proietta 
anche nel futuro con la 
realizzazione del IV mo-
dulo, che includerà sei 
binari a standard euro-
peo di 750 metri. Questi 
interventi saranno fon-
damentali per supportare l’aumento del 
traffico merci generato dall’attivazione 
del BBT (Galleria di Base del Brennero) 
e dai nuovi collegamenti lungo i corridoi 
ferroviari europei.
Dichiarazione di Matteo Gasparato, Pre-
sidente del Consorzio ZAI: “Il Quadran-

te Europa è la transizione ecologica 
per eccellenza: nel 2024 il notevole 
risparmio di traffico su strada ha 
permesso di evitare l’emissione di 
506.446 tonnellate di CO2 e si spo-
stano le merci dai camion ai treni. 
L’interporto è per sua natura green 
ed ecologico, grazie proprio alle ope-
razioni di intermodalità tra camion 
e treni che contribuiscono a ridurre 
l’inquinamento atmosferico. Il note-
vole risparmio di traffico su strada, 

nel corso dello scorso anno, ha permesso 

di evitare l’emissione di 506.446 tonnel-
late di CO2 direttamente in atmosfera, la 
produzione di 443.901 grammi di polveri 
sottili (PM2,5) e 15.792 kg di NOx. Pun-
tiamo con determinazione a completare 
lo sviluppo dell’interporto e a renderlo 
più efficiente e sostenibile.” 

GIROTONDA 
Na sera me moer finìo de laorar verso casa la se fionda
E dopo aver passà la Palazzina e el Pepperone, la riva a la rotonda
E lì la cata la statua del lupo belo imperante
Che el dà el benvenuto a ogni passante
Belo, fiero del so paese e con far sicuro
El se cata in fianco a la publicità del Verona Uno
Fata la rotonda, me moer la sfrècia col so machinin
La passa i benzinari, Brisighella e la riva a l‘altessa del Eurospin
E lì la se ricorda che la gà da andar a far le spese
“Ghè i sconti da Rossetto!” la esclama “parchè l’è l’ultimo 
mercoli del mese”
E così la tira drita passando davanti al frutarol sempre verto
Finché la riva in centro a l’altessa de la macelleria de Carlo Alberto
La passa Stevanella, Adami e la Popolare de Verona
E la riva a n’altra rotonda con un obelisco e tri lampioni intor-
no a mo’ de corona
La passa lo spaccio de Vicenzi e la ciesa del Battista
Fin dopo ad arrivar a Eurotende e a na rotonda tuta trista
Sì parchè l’è l’ultima del paese e la più granda de tute quante
Con solo un pal de la luce al centro par iluminar la strada circostante

El pal l’è talmente alto che el par un vatusso in mezo a la savana
Che l’è famà e el vorìa scambiar do ciacole con na compaesana
Così qualcosa el ghe vorìa anca in fianco a sta piantana
Magari na statua del tortelin de Giovanni Rana!
E zà che ghe semo par farghe compagnia
Anca la statua de la Callas soto la so luce la ghe staria
Tuta iluminà la tornaria ànca a cantar con la so voce divina
Parchè a la so Zevio la saria col cor ancor più vicina…

Nicolò Veronese
   seguimi su Instagram

@unpoetaveronese

Potenziamento del III modulo Quadrante Europa
Per Gasparato, presidente del Consorzio ZAI, importante il risparmio del traffico su strada
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Sono stati ultimati i lavori per la realiz-
zazione della nuova curva del tracciato 
di Bmx in viale Olimpia a San Giovan-
ni Lupatoto. L’investimento da parte del 
Comune è stato di 42.000 euro. La nuova 
curva consentirà di aumentare le pre-
stazioni dei rider proteggendo gli atleti 
dalle cadute e contenendone al meglio la 
velocità. In uno sport in costante evolu-
zione, gli specialisti di Bmx sono sempre 
più performanti: da qui la necessità di in-
tervenire. L’operazione migliorativa sul 
tracciato permetterà di ospitare tutte le 
categorie championship (junior, under 23 
ed elite) del campionato nazionale della 
disciplina ciclistica. 
A questo proposito, la pista di San Gio-
vanni Lupatoto inaugurerà il circuito 
italiano ospitando le prime due tappe i 
prossimi 22 e 23 marzo. «Saranno due 

giornate di grande sport 
in cui saremo in grado 
di accogliere nella no-
stra città oltre 1200 atleti 
provenienti dall’Italia e 
dall’estero – commenta il 
sindaco di San Giovanni 
Lupatoto Attilio Gastal-
dello –. Era fondamen-
tale poter completare 
la pista con una curva 
performante e capace di 
accogliere competizioni 
di alto valore. Ringrazio 
sentitamente la sezione 
Bmx della Libertas Lupa-
totina, un gruppo di per-
sone piene di entusiasmo e capacità che 
hanno reso possibile un miglioramento 
così consistente. La pista è stata comple-

tata anche con l’apporto decisivo dei ge-
nitori dei ragazzi che praticano la Bmx, 
vero valore aggiunto e risorsa importante 
per la nostra comunità».

Con la vittoria sul Cologna Veneta al 
Battistoni il San Giovanni Lupatoto si è 
piazzato al terzo posto a quota 29, forte 
delle 9 vittorie e due pareggi, avendo fi-
nora incassato solo tre sconfitte. Due reti 
per tempo, la prima di Lollato e la secon-
da di Garzetta, hanno consentito ai bian-
corossi di mister Sona di restare incolla-
ti alla capolista Isola Rizza e al Castel-
nuovo, ovvero le due formazioni che al 
momento sembrano avere una marcia in 
più rispetto alle altre. Anche se, come ha 
sempre sottolineato l’allenatore lupatoti-
no, il girone è molto equilibrato, di buon 

livello, e con tutto il girone di ritorno da 
disputare può ancora succedere di tutto. 
Con Pedemonte, Santa Lucia Golosine 
e la stessa Cologna Veneta che possono 
rientrare in gioco per i primi posti. Va 
anche detto che in questo campionato di 
Promozione non compaiono squadre ma-
terasso se è vero come è vero che in fon-
do alla classifica troviamo squadre del 
calibro di Valpolicella, Nogara, Zevio e 
Audace. I lupi sono ora attesi, domenica 
22 dicembre, alla delicata trasferta di Pe-
demonte dove se la vedranno con la più 
diretta inseguitrice.  

Scivolare sul ghiaccio sperimentando la 
gioia di pattinare, anche se si convive 
con una disabilità motoria. A Bardolino 
ora è possibile: la pista di pattinaggio su 
ghiaccio allestita per le festività natali-
zie nel parco di Villa Carrara Bottagisio 
è diventata inclusiva. In occasione della 
Giornata internazionale delle persone 
con disabilità, che si tiene il 3 dicembre, 
è stata inaugurata una delle 
pochissime piste inclusive 
presenti in Italia. Qui potran-
no “pattinare” gratuitamen-
te, grazie a un apposito sup-
porto: si tratta di una pedana 
di acciaio su lame, sulla quale 
viene fissata la sedia a rotel-
le, che rende possibile scivo-
lare sul ghiaccio in sicurezza 
e farsi spingere dal proprio 
accompagnatore o tutore. 
 L’unica condizione di acces-
so – dalle 10.30 alle 19, tutti i 

giorni fino all’Epifania – è di inviare una 
richiesta di prenotazione il giorno prima 
via Whatsapp al numero 345.8214264, 
in modo da evitare attese; è consiglia-
to inoltre un abbigliamento adeguato 
al freddo. L’iniziativa è aperta a tutte 
le persone con disabilità motoria, indi-
pendentemente dal luogo di residenza 
e dall’età.

Nuova curva per la pista BMX

San Giovanni supera il Cologna e si piazza al terzo posto

Pattinaggio senza barriere a Bardolino
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Sabato 11 gennaio, ore 20,30, presso il 
Teatro Astra di San Giovanni Lupato-
to, andrà in scena lo Spettacolo a sfon-
do solidale “La Danza che Unisce”, è 
un Evento organizzato da Croce Rossa 
Italiana di Verona, Presidente Enrico 
Fabris; per la parte artistica, su inizia-
tiva della volontaria CRI Sonia Zenari, 
è stato scelto e coinvolto Centro Attivo 
Danza Concept, con direzione e regia 
di Marta Mozzo. A sostenere e condi-
videre l’obiettivo, di rilievo umanita-
rio, perseguito in questo Progetto c’è il 
Patrocinio della Città di San Giovanni 
Lupatoto, coinvolti in prima persona il 
Sindaco Attilio Gastaldello e l’Asses-
sore al Sociale Maurizio Simonato. La 
finalità prefissata è di raccogliere fondi 
mirati all’acquisto, per Croce Rossa, di 
una nuova ambulanza e per supporta-
re l’iniziativa “I braccialetti di Edo”, 
di cui sarà spiegato durante la serata. 
Si preannuncia un programma florido 
di contenuti edificanti, di arte, di dan-
za in una delle sue forme più nobili, 
come veicolo solidale; ci sarà inoltre 
la testimonianza di alcuni volontari, in 
rappresentanza dei moltissimi facenti 
parte di Croce Rossa Italiana di Vero-
na, a far conoscere al  pubblico in sala, 
alcuni dei loro tanti Progetti umanitari 
attivati magnificamente e che abbiso-
gnano della sensibilità costruttiva delle 
persone, perché la coesione consape-
vole ed altruista genera il risultato mi-
gliore. Si rinnova quindi la bellissima 

esperienza   precedentemente condivi-
sa, nel 2019, tra Croce Rossa Italiana di 
Verona e Centro Attivo Danza Concept, 
l’esito dell’Evento era stato un valido 
contributo per l’acquisto di un mezzo di 
trasporto polivalente. La direttrice del 
Concept, Marta Mozzo promuove le 
iniziative a sfondo solidale, ha   sempre 
sostenuto, a ragione, che queste espe-
rienze condivise sono indubbiamente 
un valore umano aggiunto imperdibile, 
tengono vivo l’altruismo in ciascuno di 
noi e donano un senso di consapevo-
lezza profonda ed importante coinvol-
gimento volto ad alleviare le sofferenze 

di altre persone. C’è tanto bisogno di 
connessione umana più che in internet! 
Certa che la serata dell’11 gennaio ri-
serverà emozioni incredibili, program-
ma di taglio dinamico e coinvolgente, 
vi invito a contattare Centro Attivo 
Danza Concept (3407974644) per l’ac-
quisto dei biglietti rimanenti (pochi) o a 
recarvi direttamente in sede Scuola via 
Monte Altissimo 15/2  a San Giovanni 
Lupatoto. Ogni goccia nel mare compo-
ne la totalità!
A presto!

Eulalia Donizetti

“La danza che unisce” l’11 gennaio all’Astra
Serata benefica per acquistare  un’ambulanza con la Croce Rossa e il Centro Attivo Danza Concept

I Anniversario

Teresa Avanzini
Nel mio cuore c’è sempre un 

pensiero per te. Nel mio cuore c’è 
sempre l’amore che mi hai donato.

  Ti voglio bene.
  Alessia

02/01/2024           02/01/2025

II Anniversario

Angelo Zaccarella  
  

Nel silenzio dei ricordi, 
la tua presenza riempie sempre 

i nostri cuori. 
 I tuoi cari. 

05/01/2023          05/01//2025 

I Anniversario

Salvatore Leonardi
Caro papà 

ti ricordiamo con affetto. 

Nino, Mario, Rosario e Giusy

19/12/2023       19/12/2024
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I consiglieri comunali del Partito Demo-
cratico di San Giovanni Lupatoto, Marina 
Vanzetta e Marco Taietta, sono interve-
nuti in merito alla mancata riapertura del 
bocciodromo di via Monte Fiorino.” Sono 
ormai passati due anni da quando la Boc-
ciofila Raldon ha riconsegnato le chiavi 
dell’impianto   e la struttura è in comple-
to stato di abbandono con tutte le conse-
guenze immaginabili per quanto riguarda 
il deterioramento”, affermano. Ricordando 
“che nell’agosto 2022, a seguito di gara 
andata deserta per mancanza di offerte va-
lide, veniva disposto di assegnare per un 
anno in concessione d’uso l’impianto alla 
Bocciofila Raldon e di erogare alla stessa 

un contributo annuale di 16.500 euro. Non 
è stato formalizzato l’atto di concessione 
perché l’associazione non ha prodotto la 
documentazione. Il gestore, verbalmente, 
aveva dichiarato che non avrebbe proce-
duto all’apertura se l’amministrazione non 
si fosse accollata tutte le spese delle uten-
ze, spese aumentate a causa dei rincari. La 
Bocciofila Raldon, non avendo ricevuto al-
cun positivo riscontro, aveva quindi reso le 
chiavi di un bocciodromo che per decenni 
anni ha ospitato numerose gare, anche a 
livello nazionale, ed era molto frequentato 
non solo dagli appassionati ma anche dagli 
anziani come punto di ritrovo per giocare 
o carte o bere un caffè grazie alla presen-

za di un bar”. Il sindaco Attilio Gastadello, 
concludono  Vanzetta e Taietta, “ aveva 
assicurato che si sarebbe interessato per 
trovare una soluzione ma al momento il 
bocciodromo è ancora chiuso, sicuramente 
un brutto biglietto da visita per la Città Eu-
ropea dello Sport”.

“Il Bocciodromo non è abbandonato, ma 
viene utilizzato parzialmente dagli Scout, 
che attualmente se ne servono soprattutto 
per attività esterne. Bassa passare dalla 
zona per rendersene conto, ma forse i con-
siglieri del PD non sanno neppure dove si 
trova. L’affidamento all’associazione boc-
ciofila non è stato possibile in quanto la 
stessa si è ritirata proprio per le condizioni 
in cui la struttura è stata lasciata per de-
cenni, da chi, come l’ex assessore non ha 
mai fatto nulla per gli impianti sportivi”. 
Così inizia la replica del sindaco Attilio 
Gastadello all’intervento sul bocciodromo 
dei consiglieri del PD Taietta e Vanzetta.  
La struttura, precisa il primo cittadino, “ 
richiede un intervento alla copertura e sul 
perimetro per evitare infiltrazioni. Ancor 

prima dev’essere sostituito l’impianto di 
riscaldamento e tale intervento è già sta-
to previsto e finanziato e sarà attuato at-
traverso la società partecipata CAMVO, 
come riferito nei consigli comunali, ma 
probabilmente i consiglieri del PD erano 
distratti”. Il sindaco rimarca poi che “La 
“Città dello Sport” che l’Amministrazione 
attuale ha ereditato proprio dall’Ammi-
nistrazione del PD, con l’allora assessore 
Taietta, era composta di strutture fatiscen-
ti, in degrado e talvolta pericolose. Oggi il 
panorama delle infrastrutture sportive è 
radicalmente cambiato. Infatti, in questi 
anni, sono stati impiegati, per le infra-
strutture sportive, come per opere di altri 
settori, gli investimenti più ingenti degli 
ultimi venticinque anni. Per lo sport, in 

particolare, sono state realizzate numero-
se opere e interventi: il Palalupatotina, la 
riqualificazione con miglioramento sismico 
della palestra Bonato, la messa in sicurez-
za ed il campo principale in sintetico con 
illuminazione nell’impianto calcistico Bat-
tistoni, l’illuminazione dell’impianto da 
calcio e dell’impianto di Tennis nella fra-
zione di Raldon, il pallone pressostatico del 
Tennis capoluogo con spogliatoi ed illumi-
nazione, oltre che le caldaie in tutti gli im-
pianti, due nuove curve paraboliche della 
pista di BMX ed altri interventi alle piste 
di Atletica e alla piastra di pattinaggio. At-
tualmente è in corso la realizzazione delle 
nuove piscine comunali ed il nuovo palaz-
zetto di viale Olimpia, che da soli superano 
gli 11 milioni di investimento”.

Quando riapre il bocciodromo?

Il sindaco replica :” Stiamo sanando il disastro della Giunta PD”

I Anniversario

Matilde Andriani
Sei e sarai sempre 
nei nostri cuori.

I tuoi cari.

20/01/2024      20/01/2025

VIII Anniversario

Giambattista 
Parisato

Sei e sarai sempre 
nei nostri cuori.
Le tue sorelle.

6/1/2017      6/1/2025

I Anniversario

Giorgio Piccoli
Caro Giorgio, 

vivi ogni giorno nei nostri cuori e 
nei nostri ricordi. 

I tuoi cari 

16/01/2024    16/1/2025
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La Commissione consigliare quarta del 
Comune di Verona  ha licenziato nei 
giorni scorsi la delibera di revoca dell’i-
ter per la ristrutturazione del Bentegodi 
avviato dalla precedente amministrazio-
ne. L’attuale struttura sarà abbattuta e 
ricostruita con una vocazione polifunzio-
nale e nel rispetto della vivibilità e soste-
nibilità del quartiere.
“L’intenzione dell’amministrazione  - ha 
spiegato il Sindaco di Verona  Damiano 
Tommasi – è di proseguire con un’altra 
manifestazione d’interesse per un pro-
getto di riqualificazione del quartiere 
Stadio che includa l’abbattimento del-
lo stadio attuale, la sua ricostruzione e 
rispetti alcune indicazioni ben determi-
nate. Quali, ad esempio, la costruzione 
dello stadio nell’attuale localizzazione, 
il rifacimento completo, l’eventuale co-
struzione di uno stadio provvisorio per 
le partite finché il nuovo stadio non sarà 
agibile, il rispetto degli standard UEFA 
e, cosa molto importante, l’ottimizzazio-
ne delle modalità di avvicinamento e di 
accesso alle infrastrutture che devono 
essere compatibili con la vivibilità la so-
stenibilità del quartiere. Inoltre, dovrà 
essere prevista una multifunzionalità 
dell’impianto che deve essere in grado 
di accogliere l’organizzazione di eventi 
anche di carattere non sportivo. Attual-
mente lo stadio ospita solo venti partite 
l’anno che, già creano difficoltà, a mag-
gior ragione se siano di sabato, quando 
si tiene il concomitante mercato rionale; 
una variabile questa che dovrà essere 

tenuta in considerazione”.
Nelle intenzioni del primo cittadino, “la 
manifestazione d’interesse, potrà esse-
re pubblicata già dopo l’approvazione 
del bilancio di previsione. Vogliamo 
candidarci all’organizzazione degli Eu-
ropei di Calcio 2032. Siamo una delle 
dieci città selezionate inizialmente, 
ma per poter concorrere dobbiamo po-
ter contare su un’infrastruttura sporti-
va adeguata. Parallelamente, il nostro 
obiettivo è di rigenerare il quartiere, 
di dare all’infrastruttura una dimen-
sione diversa dal mero impianto spor-
tivo, in modo che possa divenire anche 
uno spazio coperto per ospitare grandi 

eventi o eventi con un numero di spet-
tatori comunque superiori a quelli che 
può contenere oggi l’anfiteatro Arena. 
Il nuovo stadio dovrà quindi essere co-
struito secondo nuove tecnologie, mi-
ranti alla multifunzionalità anche du-
rante il campionato di calcio, come la 
chiusura del tetto o il campo retraibile. 
Per far questo, appunto, si doveva chiu-
dere il capitolo relativo al percorso se-
guito dalla precedente amministrazio-
ne. Non viene, però, meno la volontà di 
proseguire nella decisione di mettere 
mano all’infrastruttura che ha bisogno 
di manutenzioni dato che non è più al 
passo con i tempi”.

Sarà abbattuto lo stadio Bentegodi
Verrà ricostruito  nella stessa posizione. Candidatura per gli Europei 2032



Alle ore 18,30 del giorno 
10 dicembre, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Maria Pia 
Zucchetti

in Beccaletto 
di anni 63

L’annunciano addolorati il marito Giorgio, i figli 
Andrea con Linda, Barbara con Carlo, i cari ni-
potini Manuel e Beatrice, i fratelli Daniele con 
Aurora, Fabiola con Alberto, i cognati, i nipoti 
e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 10 dicembre 2024

Alle ore 00,45 del giorno 
11 dicembre, è mancato 
all’affetto dei suoi cari 

Dario Armigliato
(Ombreleta)

di anni 84
L’ annunciano addolorati la compagna Liliana, la 
figlia Susanna, i nipoti e parenti tutti.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 11 dicembre 2024

Alle ore 20,00 del giorno 
9 dicembre è mancato 
all’affetto dei suoi cari 

Marco Gusella

di anni 59

L’annunciano addolorati la mamma Maria, le sorel-
le Mariangela con Graziano, Cristina con Franco, 
Francesca con Massimo, il fratello Fabrizio con 
Francesca, i nipoti Valentina con Simone, Ludo-
vica, Edoardo, Emma, Leonardo, amici e parenti 
tutti.
San Giovanni Lupatoto, 9 dicembre 2024

Alle ore 8,10 del giorno 12 
dicembre, assistito dalla 
moglie e dalla figlia è 

mancato

Tiziano Stoppato

di anni 85
L’annunciano addolorati la moglie Marisa, la fi-
glia Ketty con Fabio, l’amata nipote Elisa con 
Matia, cognati, nipoti, amici e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 12 dicembre 2024

Il giorno 4 dicembre è 
mancato all’affetto dei 

suoi cari

Luciano Gaspari

di anni 81

L’annunciano addolorati il fratello Carlo con Na-
talina, nipoti, pronipoti ed i parenti tutti.
 
S. Giovanni Lupatoto, 4 dicembre 2024

Alle ore 15,50 del giorno 
2 dicembre è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Giuseppe Barnaba

di anni 75

L’annunciano addolorati le figlie Barbara con 
Antonio, Monica, i nipoti Samantha, Dennis, Sa-
rah, Erik, amici e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 2 dicembre 2024

Il giorno 24 novembre, 
è mancata all’affetto dei 

suoi cari

Adriana Piubello

di anni 86

L’annunciano addolorati i figli Alessandro, Mir-
ko, Tiziana, le nuore, i cari nipoti, i pronipoti e 
parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 24 novembre 2024

I nostri cari

Necrologi online

Ciclista illuminato, troppi senza dispositivi luminosi
L’edizione 2024  dell’iniziativa Ciclista Illuminato, iniziata nel 2011, in cui Fiab Verona ogni autunno, col buio, misura l’uso delle 
luci da parte dei ciclisti urbani, conferma la tendenza delle ultime edizioni con una unica variante. La conta si è svolta il 5 novem-
bre dalle 17.20 alle 18.50 in quattro varchi della città  (Castelvecchio, ponte della Vittoria, stazione, Saval). Sono stati contati 1.064 
passaggi, sostanzialmente uguali ai 1041 del 2023. La variante è che continua la, purtroppo lenta, crescita della categoria dei “quasi 
illuminati”, ovvero dei ciclisti dotati di entrambe le luci ma non dei catarifrangenti ai raggi (peraltro difficilmente rilevabili dai 
volontari) che dal 25,9% della rilevazione 2011, in tredici anni sono saliti al 33,6%. Assieme al 13,3% dei perfettamente illuminati, 
rappresentano il 47% del campione. Nel 2011 erano soltanto il 28%. Sul fronte negativo Il 34,4% dei ciclisti è ancora privo di ogni 
dispositivo luminoso, il 18,7% ha soltanto una luce o i catarifrangenti ai raggi o il giubbino riflettente, insieme fanno il 53%. Qui i 
dati sono invariati rispetto ai precedenti 6 anni, eravamo comunque partiti da un 71.7% del 2011, quasi 3 spenti per uno illuminato, 
ora siamo alla quasi parità. Ricordiamo che Il giubbino riflettente è obbligatorio solo in ambito extraurbano o in galleria. 
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